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Ilhota vive momento histórico
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Na boca do povo ..•
O que você achou das.

melhorias nos pontos de
ônibus?

Agora está bem
melhor do que antes.

Eliane dos Santos,
auxiliar de cozinha,
Ilhota

Agora ficou melhor
porque antes tinha
muita lama e buraco.
Lúcia Meira,
costureira, bairro
Gaspar Mirim

Ficou bom mas acredito

que a água possa ficar

empossada quando
chover. Elisângela
Pereira, balconista,
bairro Poço Grande

ARTIGO

Homeopatia no SUS

Sempre acho muito chato esse

negócio de ler leis, de entender o

que diz uma portaria, de tentar

compreender porque a lei existe e

não é posta em prática. Então vou

tentar simplificar o que eu li para
que todos possam entender e

apoiar, junto comigo, essa

campanha justa e fundamental para
a população brasileira,
especialmente a mais carente.

O tratamento de homeopatia nos

órgãos públicos é previsto em lei,
porém, esta ainda não é aplicada de

maneira devida.
Só para entendermos melhor, os

números apontam como o trabalho

dos homeopatas ainda está aquém
do necessário: há 15 mil médicos

homeopatas na clínica privada,
apenas 514 estão no SUS; apenas
157 dos 3.518 municípios do país
oferecem homeopatia no SUS;
temos 986 estabelecimentos

registrados e fiscalizados como

farmácias homeopáticas no país e

apenas 45 pontos de distribuição de

remédios no SUS, destes, talvez
apenas dois atendam às regras de

fiscalização de farmácias.

E, para piorar, o cidadão
também tem o direito de exigir.
algumas atitudes com relação à
saúde e desconhece essa

informação.
Podemos destacar: o direito de

.

procurar meios cientificamente
reconhecidos e aprovados para
cuidar de sua saúde e da saúde de

seus familiares; existe uma lei que
determina a inclusão da prática da

homeopatia no SUS para a

população que não tem acesso a

serviços privados; existe a procura
dessa população por essa forma de

tratamento médico, aumentando
cerca de 10% ao ano, segundo as

estatísticas do próprio SUS.

Com tantos direitos, falta ainda

entender como é que uma portaria
que foi publicada em maio de 2006
ainda não saiu de forma prática do

papel. E para isso pedimos o apoio
de todos, através de abaixo
assinado (eletrônico, através da

internet ou por escrito, distribuído
em farmácias e consultórios de

homeopatas) .

N a semana do dia 21 de

novembro (Dia Nacional da

Homeopatia), houve algumas
atividades para atingirmos Orna

marca significativa de assinaturas

.
que permitirá brigar (no bom

sentido) pelo cumprimento da lei.

Moisés Chençinski
Médico pediatra e homeopata

ARTIGO

Allexsandre Lückmann

Vice-presidente da Associação
Catarinense de Advogados

TrabalhistasVocê também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Emprego temporário

Santa Catarina vive um

momento de euforia econômica a
.

cada final de ano. São milhares de

empregos temporários criados por
conta da proximidade do Verão.

Somente neste período de festas e

férias, serão abertas 32 mil vagas
em shoppings, comércio de rua,

bares, hotéis e restaurantes,

principalmente no litoral.
Esta enorme demanda exige

alguns cuidados na hora da

contratação. Os novos empregados
devem estar bem informados sobre
a legislação na hora de assinarem
seus papéis. O contrato não poderá
exceder três meses.

Todo o cuidado deve ser tomado
na contratação. Menores de 18

anos, por exemplo, não podem ser

contratados em teatros, na entrega
de jornais e nos trabalhos de rua,

sob pena de seus contratantes serem

.penalizados com a força da lei.

Os trabalhadores temporários
têm assegurados vários direitos:

remuneração equivalente à

percebida pelos empregados da
mesma categoria, por exemplo. Em
qualquer hipótese, o salário mínimo
vale como referência. A jornada
máxima é de 44 horas semanais,
salvo nas atividades em que a lei

estabeleça jornada menor.

O trabalhador será cadastrado
no PIS, terá repouso semanal

remunerado, adicional por trabalho
noturno de no mínimo 20% em

relação ao diurno, vale-transporte e

até mesmo pagamento de férias

proporcionais, em caso de dispensa
sem justa causa ou término normal
do contrato temporário de trabalho.

No caso do trabalho temporário,
o depósito do FGTS substitui a

indenização por tempo de serviço,
prevista na Lei n. 6.019/74. Os

empregadores são obrigados a

pagar até mesmo seguro
desemprego quando o contrato for
rescindido sem justa causa antes do
seu término. Todos esses direitos
devem ser bem checados no

momento da assinatura do contrato

temporário, uma boa oportunidade
neste período de festas e, muitas

vezes, o passaporte para o tão

sonhado emprego fixo.

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores
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Política
Câmara evita polêmica
, t ,I!'I\'.'I'_
Executivo tem dois

Projetos de lei aprovados
e um reprovado de forma
unânime pela Câmara de

Gaspar.

A EXPECTATIVA ERA de uma

quinta-feira (22) de muita polêmica
na Câmara de Vereadores de

Gaspar. Quatro Projetos de Lei do
Executivo estavam para ser

votados e tinham grandes chances
de reprovação, como indicavam

alguns vereadores. Um deles, o que
tratava da desapropriação de
terrenos no bairro Santa Terezinha,
ficou para entrar em pauta na

próxima terça-feira (27). Porém os

outros três foram à votação e

apenas um foi reprovado, deixando
o clima ameno no Legislativo.

Dois desses projetos tratavam

da Liga Desportiva Gasparense.
Um deles era o Projeto de Lei que
pedia que a entidade fosse

declarada de utilidade pública e o

outro do repasse de R$ 22.000.
Ambos foram aprovados por cinco
votos a quatro, o que gerou o

descontentamento dos vereadores

que foram contra.

A rejeição de alguns vereadores
quanto a esses dois projetos é o fato

Vereadores aprovaram dois Projetos em favor da Liga Desportiva Gasparense

da Liga Desportiva Gasparense,
estar com uma dívida parcelada
com o município, que só se

encerra em 2010.

"Quem garante que se mudar
a diretoria da Liga eles
continuarão pagando as parcelas.
Estamos mexendo com dinheiro

público e isso requer
responsabilidade", comentou
Mariluci Deschamps Rosa (PT).

Já a vereadora Ivete Mafra
Hammes (PMDB), que votou a

favor, acredita que não tem

nenhum problema em fazer o

repasse tendo que a Liga está

cumprindo com suas obrigações
no pagamento das parcelas da

dívida, assim. não há nenhuma

irregularidade, nem motivos para
eles não receberem o repasse.

A vereadoraMariluci ainda disse

que R$ 4.000,00, desses R$
22.000,00, serão destinados à Taça
Lance, mas isso foi um

compromisso da Prefeitura c2m os

organizadores da competição, só

que isso não consta no projeto.
O terceiro projeto em votação,

foi o do repasse de R$ 13.000,00
para o Jeep Clube de Gaspar. Este
foi reprovado de forma unânime,
pois os vereadores entenderam

que o destino da verba que era

para o evento "Rally
Universitário", não se fazia

necessária, pois o evento já'
aconteceu e haviam

patrocinadores. Sem contar que a

entidade recebeu 45% do valor
arrecado no estacionamento da

Expo Gaspar 2007.
.

Pechincha

Em IlhOta ... No mesmo dia, na 'Prefeitura de Gaspar ...

Chefe! Já que a nossa

ponte vai demorar,
podemos comprar
a balsa do prefeito
de Ilhota!

) ---'_...

Genial,
superVice,

genial!
)
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III Crime na melhor idade - Uma senhora de 63 anos foi presa em

Joinville como sendo a líder de uma quadrilha que praticava estelionato na
região. DonaNísia Cassiano estaria usando documentos falsos e com isso

conseguiu enganarummonte de gente. É o crime avançando e interessando
até mesmo o pessoal da terceira idade. Sou do tempo que idoso era

referência de seriedade e respeito, agora embolou tudo.

III Ilhota merece - Foi muito bom ver a imagem estampada nos jornais
de grande circulação no Estado, com o govemardor Luiz Henrique, o vice
Leonel Pavan e o deputado João Mattos assinando em Brasília termo de

repasse de R$ 42milhões para Santa Catarina e dentre estes recursos R$ 15
míIhões destinados para a ponte no município de llhota Faz muitos anos

que o povo de llhota reclama esta obra. Faz muito telÍ1po que esta gente
ordeira e trabalhadora convive com o dilema de fazer a travessia do ltajaí
Açu numa balsa, que ora funciona, ora está no conserto. E já foi muito pior.
Quando aBR-470 ainda não cortava amargem esquerda, o isolamento das .

comunidades doBaú ePedradeAmolar eraaindamaior. Palmasefelicitaçães
ao discreto, dedicado e persistente prefeito Ademar FeIisky. Claro que ele
deu prosseguimento aos tratados que os seus antecessores plantaram, Irias
ninguémpode tirardele amarcadaconquista Fezocarninbo certo. Ponderou
e está alcançando o grande sonho. llhota merece; como merece. E a ponte
de llhota serámuito útil para a região porque vai colaborar para desafogar o
movimento no centro de Gaspar.

III Tapa na cara - O anúncio da liberação dos recursos para a ponte de
llhota ecoou positivamente pela região, mas abre novamente o debate
em tomo da incompetência gasparense em conquistar uma grande obra
há muito tempo. A falta de líderes ou um líder capaz de mobilizar para
valer todas as correntes locais, sem paixões ideológicas e partidárias, mas
com determinação.Apenúltima vez queGaspar.elegeuumprefeito afinado
com o governo do Estado foi em 1996, e o saudoso Bernardo Spengler
conquistou muita coisa com Paulo Afonso, tratava-o com muita
deferência Em 2004 Adilson Schmitt parecia com esta força, aliado do

governador Luiz Henrique do mesmo PMDB, poderia ser a redenção
quanto ao projeto de implantação do novo sistema viário, que inclui a
segunda ponte. O prefeito Adilson resolveu brigar com todos, com os

aliados daqui e as lideranças estaduais também.Tomou-se desagradável ao
governador, abandonou o PMDB. Fez um grande-movimento em tomo

da ponte, parte da população assumiu junto, mobilizou lideranças em prol
da causa, mas não durou muito. Agora depende do esforço do seu novo

partido, conta com a dedicação do empenhado deputado DjalmaBerger e
por isso esperamos boas novas em 2008. Agora que'a competência do

prefeito de llhota merece ser reconhecida.

III Eleição na Câmara - A chegada do mês de dezembro fazia os

bastidores daCâmara deVereadores ficaremagitados.Ano passadomesmo
foi o ápice. Teve de tudo, articulação do prefeito com partidos aliados
(que ainda estavam com ele), promessa de voto e traição nas urnas. Foi
um vexame. Neste ano ninguém fala nada, talvez escaldados pelo desgaste
de 2006. Até agora ninguém sinalizou pretender ser o presidente. O
comentado acordo PMDB-PSDB para os próximos quatro anos parece
ter sido rasgado mesmo, porém fica a expectativa quanto aos

entendimentos de agora, que poderão ser um sinal de acordo em 2008.
Menos de ummês nos separa da eleição que acontecerá provavelmente
no dia 14 de dezembro.

III Dor de ccbeça - Mais um pepino para o prefeito Adilson Schmitt
descascar. A denúncia de um ouvinte da Rádio Nativa de haver supostas
irregularidades nos serviços de macadamização do município expõe de
forma negativa toda a equipe que trabalha no processo. É preciso cautela
e bom senso para não tomar o caso mais um instrumento de boataria sem

a devida apuração. Mas para um cidadão, de forma corajosa, usar os
microfones deumarádio paradenunciarque tem gente vendendomacadame
no setor de Obras é claro que deve ter elementos que possa sustentar sua
atitude.Agora este tipo de coisajá devia ter sido banida das ações públicas,
mas infelizmente de Norte a Sul do Brasil vemos a corrupção correr solta
É a mão boba do cidadão querendo tirar proveito do que é de todos.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Quer sucesso nos negócios?
.., Uma boa organização da contabilidade é fundamental.
.., Deixe essas questões para quem já tem experiência com abertura e regularização de empresas .

.., Administrar sua empresa é trabalho seu, otimizar sua contabilidade é trabalho nosso.

ERíCIAS CONTÁBEIS
• Registro de Empresas

• Declaração de IR - Perícias

• Escrituração Contábil/Fiscal

• Contratos em Geral

Rya 'Industrial José Beduschi, 65 - Centro Fone: 3332-2300 / 3332-4027
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Pedido da população de uma nova

tubulação é atendido no Bela Vista
Obra de colocação de
tubos prometida pelo
Secretário Paulo França
é iniciada no baino Bela
Vista.

COMEÇARAM NA

QUARTA-FEIRA (21) as obras

para colocação de tubos para
escoamento de águas pluviais e

esgoto que passam pela Rua

Anfilóquio Nunes Pires, no bairro
Bela Vista. A obra do Governo do

Estado é uma reivindicação antiga
dá comunidade, que foi assumida

peloSecretário deDesenvolvimento
Regional, Paulo França, quando
visitou o bairro junto com os

vereadores Celso de Oliveira

(pMDB) e Ivete Mafra Hammes

(PMDB), e também com o

presidente da Associação de

Moradores do Bela Vista, Jean
Grim

A atual tubulação estava em

situação precária e oferecia sérios

riscos em caso de chuva. Agora
com a tubulação com 1,60 metros
de diâmetro com 40 metros de

extensão, poderáescoar todo o fluxo
de água do bairro sem oferecer
riscos de enchentes.

A obra faz parte das melhorias

que o Governo do Estado está

promovendo na localidade, como

construções de calçadas e acessos

ao bairro.

O vereador Celso de Oliveira

esteve no segundo dia das obras

visitandoo local e conversando com

os funcionários da empreiteira e

acompanhou o andamento da obra.
"Isso era: urna reivindicaçãomuito
antiga da comunidade e graças ao

comprometimento do secretário

Paulo França, ela está se tomando

realidade", comentou.
A obra tem previsão para ficar

pronta em um mês e está orçada
em R$ 104 mil, segundo
informações da assessoria de

imprensa da SDR. Serão colocados tubos de 1,60 m de diâmetro e a obra tem previsão de término em 30 dias

MUNiCípiO DÁ INíCIO A SUA CAMPANHA DE NATAL 2007
� A abertura oficial do "Gaspar
. � Natal em festa 2007" acontecerá
'>"

� amanhã (25), às 20h, na Praça
Getúlio Vargas. O

desenvolvimento da decoração e

da iluminação especial para os

dias que antecedem a data foi

realizado pela prefeitura em

parceria com a Câmara de

Dirigentes Lojistas e empresas da

região.
Com a coordenação do

Departamento de Cultura e da

Secretaria de Indústria, Turismo e
Comércio, o evento, gratuito e

aberto à comunidade, terá diversas

apresentações culturais. Entre as

atrações programadas para a:noite

estão o Coral Municipal Infanto
Juvenil Professora Beatrice

ZimmermannKoerich,BandaSão

Pedro, Fanfarras' das Escolas

Honório Miranda e Dolores
Vargas .

6 de dezembro: Chegada do
Papai Noel, às 20h, na praça
Getúlio Vargas.

3 a 7 de dezembro:

Exposição de Talentos

Gasparenses, das 7h15min às

12h15min, no hall da prefeitura.
4 a 12 de dezembro: Bazar

de Natal da Casa das Oficinas

CulturaisDagobertGünter, das 8h
às 12h e das 13h30min às 20h, no
local.

9 de dezembro: Concerto de
Natal CoroMisto Santa Cecília e

Convidados, após amissa das 19h,
na IgrejaMatriz.

23
.
de dezembro:

Programação daCDL com sorteio
de brindes, às 21h, na Praça
Getúlio Vargas.

Krauss. Acontecerá

simultaneamente a realização da

VI Exposição Talentos

Gasparenses, o Bazar deNatal da
Casa das Oficinas Dagoberto
Günther e o Concerto de Natal

com o Coro Misto Santa Cecília.
Aprogramação tambéminclui

a tão esperada chegada do Papai
Noel, marcada para o dia 6 de

dezembro, às 20h, também na

Praça Getúlio Vargas. O bom

velhinho permanecerá no local até
o dia 24 dezembro.

Programação
25 de novembro:

Acendimento da iluminação
natalina, às 20h, naPraçaGetúlio

E IDAS MELATO
Bebidas Multimarcas

esente aos lllelhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858"da das CoJmmidades,..Centro

lRua Ema RemeJt, ri' 119., - 33J7 1251 .

"'.;,.,,,.,.; _......
.. . " .. , .
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Ponte cada vez mais em Ilhota
Prefeito Adernar Felisky
esclarece notícias sobre a

ponte em líhota, mas garante a

construção para 2008.

A terceira edição da Força Tarefa
Espaço 'Cidadão, um evento que
disponibiliza à população diversos de
serviços gratuitos, foi cancelada. A
mobilização estava programada para
acontecer neste sábado, 24, mas foi
adiada devido a falta de profissionais
de uma das organizações que
apoiavam o projeto.

A Força Tarefa teria como sede a

Força Tarefa que aconteceria neste

sábado, em Ilhota, foi .cancelada

O PREFEITO DE Ilhota Adernar
Felisky convocou uma coletiva de
imprensa e uma reunião com os

empresários do município para
esclarecer as notícias que estão sendo

divulgadas por meios de comunicação
da região, que já credenciam omunicípio
com a verba de R$ 15 milhões do
Governo Federal para a construção da

ponte. Adernar aproveitou também para
esclarecer fatos sobre o impasse, já
resolvido, que existia do terreno do
Centro de Tradições Gaúchas.

O encontro aconteceu na sede da Ademar esclareceu dúvidas sobre a ponte e sobre o terreno do erG para imprensa e empresários do município
Liga Desportiva Gasparense e contou
com a presença das Rádios Nativa e Governo Federal e os outros R$ 13 convênio, como garantiu o prefeito.
Sentinela do Vale; Jornal Metas e milhões do Governo Estadual. "Quero chegar lá em Brasília com

Cruzeiro do Vale; vereador Pedro Paulo O que muitos não acreditavam acabou tudo pronto para assinar o convênio que
(PDT), os empresários MarlonAugusto acontecendo, a ponte não veio para será firmado entre União, Estado e

Maes (Gabriely), José Pelegrino (Luleka Gaspar e está prestes a ir para Ilhota. E Município. Após isso, faremos o edital
Moda Íntima), Paulo César isso, fruto da batalha do Deputado" para licitação e isso deve levar uns três
Zimmermann (Diara Confecções) e Federal João Mattos, que assumiu a meses. Podemos dizer que em junho do
João Luis (Eloeth). Todos ouviram as briga em Brasília para contemplar o ano que vemjá estaremos com as obras
explicações do prefeito sobre os trâmites município. começando", comentou.
que ainda restam para o município Essa notícia acaba com qualquer Esse tempo é o trâmite normal
comemorar a conquista da tão sonhada especulação sobre a não inclusão do necessário para fazer o edital, abrir
ponte. município na lista de prioridades das licitação e receber as propostas, que

Segundo Adernar, o Ex-Ministro emendas parlamentares, proposta pelo devem responder às exigências de custo
Chefe da Secretaria de Relações Fórum Parlamentar Catarinense para o e técnicas.
Institucionais da Presidência da Orçamento Geral da União de 2008, que Os empresários presentes
República, Walfrido Mares Guia, conta com 16 deputados e três congratulavam o prefeito Adernar pela
confirmou na tarde de quarta-feira (21) senadores do Estado de Santa Catarina. conquista independente de afeição
que os R$ 15 milhões para a ponte de Eram 18 emendas possíveis de serem partidária, para eles o mais importante é
Ilhota estão no Orçamento Geral da inseridas, mas foram divulgadas vinte e que um sonho de muitas décadas está
União deste ano e o convênio deve ser <uma, restando ao Fórum cortar três prestes a sair do papel.
assinado até o próximo dia 12 de dessas prioridades, entre elas a verba
dezembro. para a construção da ponte de Gaspar.

A construção será feita pelo Governo C) projeto para a construção da ponte
Federal, o Estado entrará com as obras existe desde 1990, apesar da carência
de infra-estrutura dos acessos e o do município ser de muito mais tempo,
município disponibilizará o maquinário. no ano passado foram desenvolvidos os
A obra deve custar ao todo'R$ 28 projetos ambientais e tudo isso será

milhões, sendo R$ 15 milhões do entregue no ato da assinatura do

.-- ,
de reintegração de posse do terreno e o

poder público municipal poderá levar à
Câmara dos Vereadores os projetos de
cessão de terrenos para instalação de
empresas na área de 107 mil m2. Quatro

Escola Municipal José Elias de
Oliveira, no bairro Minas. No local,
seriam oferecidos serviços como

corte de cabelo, confecção_ de
carteiras de identidade, CPF,
medição de pressão arterial, teste de

glicemia, dentre muitos outros

serviços.
Ainda não há previsão de uma

nova data para o evento.

Terreno volta para-o município
O polêmico terreno que pértencia ao

Centro de Tradições Çiaúçh,!s de Ilhota,
que havia sido concedido aom�cípioi)ara'
a criação de uma zona industrial, vôltou
para a posse do gôverno municipal.,No
dia 16 de novembrofoi cancelada a liminar

empresas já têm a garantia por parte da

prefeitura da cessão do terreno, são elas:
Iso Pinturas, Descarpack, que sozinha: tem
um faturamento de R$ 22 milhões a mais

que o faturamento de todas as empresas
juntas, que hoje atuamnomunicípio; aBest
Food Machine e a Fibrafort.

Mas como o próprioprefeito já adiantou,
"os empresários da cidade que desejam
abrir novos negócios ou desejam expandir
os que já possuem não serão esquecidos".
Para isso será criada uma Comissão de
Desenvolvimento Econômico, composta
da CDL, ACI-IL, associações de
moradores e representantes da
sociedade. Esta se encarregará de
debater e analisar as propostas dos
empresários, que .serão encaminhadas
pelo Executivo para o Legislativo votar
e aprovar.

- E Gaspar, Como fica?

Segundo o Secretário, de

Planejamento e Desenvolvimento,
Marcos Carvalho e da ,diretora do

. departamento de captação de recursos

da pasta, Marise Teresinha Heinig, tudo
continuará sendo feito p�a que-Gaspar
conquiste a sua tão sonhada. ponte .

"O desejo da ponte 'nunca saiu da

pauta do prefeito Adílson e o sucesso de
Ilhota não inibirá a luta de Gaspar", disse
Marise.

�101"O&, li�SC;.,••"® (.Obef'Ura� � d\'i�g('\aS
MADEIRA DO NORTE

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 • Gaspar. Fone 3332 2060 I 3332 2937
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Gaspar
Ginásio Municipal Prefeito João dos Santos

12 Feirão Social de Veículos dos Logistas de Gaspar

'>

ou

+ de 300 vefculos
Realizar seu sonho está ainda mais fácill
é chave namão e dinheiro no bolso.
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Faça o Natal de uma criança feliz
PAPAI NOEL NÃO é apenas
aquele bom velhinho, vestido de
vermelho, quedistribui presentes
no Natal.

Papai Noel é toda pessoa
que tem amor no coração,
compaixão pelo próximo e o

desejo de transformar sonhos
em realídade. Com esses

sentimentos ainda mais
aflorados na data cristã, você
também pode fazer a diferença
e fazer uma criança feliz neste

Natal.
É essa, a proposta da

Agência Bela Vista dos
Correios, que quer transformar
o sonho de crianças
gasparenses em realidade
através do apadrinhamento das
cartas para Papai Noel.

Não é difícil aderir à

campanha, basta a pessoa ir até
os Correios do Bela Vista, ler
algumas cartinhas e selecionar
a que puder atender.

Podem ser dados brinquedos

e roupas usadas em bom estado
ou novos que atendam ao pedido
da criança.

São mais de cem cartas que
já chegaram até
a agência e

trinta e uma já
estão com

padrinhos e com

os presentes
s e n d o

preparados.
A iniciativa

começou tímida.
Nos outros anos

que nenhuma criança ficará sem
receber presente de Natal.

"Esse ano fizemos uma

triagem, melhor para atender às
cartas escritas

pelas crianças e

não pedidos
feitos pelos pais.
Mas acontecem

casos como o de
um casal com
sete filhos que
foi até o correio

pessoalmente
levar a carta

com um pedido
de presente para cada um dos
sete filhos. Sabemos que há

pedidos caros e difíceis de
serem atendidos, mas o que

pedimos é que alguém adote
uma cartinha e dê o que for

possível, mas não deixe uma aguardam para serem adotadas e

criança sem ser contemplada a proprietária da Agência Bela
neste Natal", disse. Vista deseja que a população ê Q

Ângela conta -que algumas empresariado gaspar�:1lse
cartas são tão comoventes que participem e ajudem. na

chegam a' mexer com os campanha,poistodasascartassãó
funcionários da agência que de crianças daqui de Gaspar;
ajudam na seleção, organização Algumas cartas da Ag
e até mesmo na busca por Bela Vista foram enc

_padrinhos. O envolvimento dos . para a Agência do Cen
.

'

funcionários é total, pois além também aguaraarJ
de procurar pessoas para apadrinhamento. '� l
apadrinhar, eles mesmos adotam

.

A entrega será feitano S�º�?i
algumas cartas e compram os dia 15 de dezembro, :Q�101
presentes. Correios,mas quemquiser \

A maior dificuldade são os uma carta pode também en
' mi

inúme;ospedidos debicicletas, por pessoalmente a criança
' ,�

isso Angela pede para quem o pedido. Quem quiser � c ••.• :
-possua alguma bicicleta que não -basta entrar em contato con:tà
use mais, passe à frente e realize Agência dos Correios do Bel�
o sonho de quem não tem Vista no telefone 3397-2001,
condições de' comprar. celular 9980-0388 ou pelo ei

Até o momento 40 cartas m a i I'
correiosbelavista@terra.com.br

"Sej 01, um cOJll,vidado
de 5uafes ta"

c; Fonnaturas

'"
"Iodos podem

udar a

recebiam no

máximo 20 cartas, daí a

proprietária da agência, Ângela
Figueiredo, conseguia
facilmente os apadrinhamentos.
Porém, as coisas começaram a

crescer e no ano passado 38

crianças tiveram seuNatalmais

alegre.
Esse ano o número de cartas

o AVLÍvers6irws c Casamentos

Alexandra de Oliveira
Cerimonialísta
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Agende-se

Sábado (24) e Domingo (25)
Cine:
Filme:
Horário:

GNC Neumarkt 1
'Leões 'é 'Cordeiios
20:00 -,21 :50

GNC Neumarkt 3

Tropa de Elite
14:10 -16:30 -19:00 - 21:3.0

GNé Neumarkt 5
Nunca É Tarde para Amar
14:20 - 16:40 -19:30 - 21:40

.

GNC Neumarkt 6
1408

19:20 - 21:45

• Sujeito a alteração sem prévio aviso

Fato·s Históricos I

JORNAL METAS
24 a 27 de Novembro de 2007

Teatro, festasijM4Ut.t1
Sábado (24)

a festa, estão à venda por R$ 10,00 na

Bruneti Discos (Shopping Neumarkt) e
no Bareco, em Blumenau. Na hora do

evento, as mulheres pagarão R$ 12,00 e
os homens R$ 15,00.

Gaspar

Jungle Club :- Luau da Jungle. A
casa promove neste sábado um luau ao

ar livre com a presença de Eu & Minha
Banda. No lounge bar, opagode ficapor
contado grupoSwingaê e naboate, quem
comanda a festa é o Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados e

limitados, por R$ 15,00, em Gaspar, na
loja Y2 Cereja; em Blumenau no Blu
Lanches e emBrusquena loja SurfWear.

Blumenau.

Camorra Bar & Fun - Batalha de

Ipods. Traga seu iPod e confirme sua

vez na batalha através do site
www.camorrabar.com.br ou fone (47)
3329 0707, e prepare suas músicas!
Batalha de iPod's, sucesso nas baladas
em Nova Iorque, Tóquio e São Paulo,

,agora também no Camorra.

D'Lay extreme Fun
Convocados.com. Comandando a pista
principal da casa, estarão oDj s Nando
Oliveira eFabrício Garcia. Alineup será

completada por vários companheiros da
cenaeletrônicada região.No loungebar,
a atração será o animado grupo Bom
Astral (Blumenau), com o melhor do

pagode. Os ingressos antecipados para

Expresso Choperia - Expresso
PoplRock. Happy hour a partir das 17h,
com chopp a R$ 1,99 até às 20h e noite

Expresso Pop Rock, com Banda Fly
Away, 22h30min.

Teatro Carlos Gomes - Uma

Cinderela um pouco diferente.

Apresentação de ballet do Núcleo de

Dança Franciane Philippi, às 16h e às

19h30min. Ingressos por R$ 9,00
(antecipado),R$ 12,00 (inteira) eR$ 6,00
(meia-entrada)

Sexta-feira (30)

Itajaí

PraiaBrava

KiwiBar - FestaBlackMusic. Duas
estrelas do cenário Black vêm ao Kiwi
Bar trazendo muitas novidades. O
reconhecido compositor é vocalista do

grupo "Pavilhão 9", Rhossi, foi um dos

principais pioneiros do hip hop noBrasil.
Suas composições fazem parte de
shows de grandes nomes e agora em
carreira solo preparaum álbum especial.
A pista da casa conta ainda com a bela

Quelynah que, paralelamente com sua

carreira solo, estreounaminisérie e filme
"Antônia", além de colaborar com a

trilha sonora.

Augusto Pinochet perdeu suas prerrogativas
parlamentares, decisão que permitiu o

julgamento do ex-ditador pelo seqüestro de

opositores, conhecido como "Caravana da
Morte". Ele seria obrigado a realizar exames
médicos, por termais de 70 anos,

26 • Uma viagem Real
Em 26 de novembro de 1807 iniciou-se a

viagem do príncipe regente DomJoão e sua

corte em direção ao Brasil. Outros 12 mil

portugueses abandonaram seupaís emdireção
ao solo brasileiro. É criadooReino Unido de

Portagal.Algarves eBrasil,queculminariaanos
mais tarde na independência brasileira.

27 • O cometa mais famoso
Em27 denovembro de 1985, cruzoupelo

céu da Terra o cometa Halley. Ele passa em
intervalos que variam entre 75 e 76 anos pela
órbita terrestre. Esse espaço de tempo foi

calculadopeloastroflsicoEdmondHalley, que,
em 1682, previu sua próxima passagem em

1758.Apróxima será no ano de 2061.

28 • O início do terrorismo
Em28 de novenibro de 1905 emDublin,

na Irlanda,ArthurGriffith fundao SinnFein -

De 24 a 30 de novembro

(Nós Sozinhos), ummovimento político
que defende a independência do país. Os
militantes mais radicais formaram o

Exército Republicano Irlandês, o IRA,
responsável por vários-ataques
terroristas.

29 • A divisão da Palestina
Em 29de novembro de 1947, aONU

decidiu dividir aPalestinaemumEstado

judeu � um Estado árabe. Após a

proclamação do Estado de Israel em
1948, os Estados da Liga Árabe
entraram em guerra contra o novo"

Estado.APalestina, Estado árabe, ficou
dividida em outras duas partes:
Cisjordânia e Território de Gaza.

30 • Uni gênio do cinema
Em 30 de novembro de 1914, aos 25

anos, Charles Spencer Chaplin estreou
nas telas comMaking a Living. Carlitos,
omaior de seus personagens, só entraria
em cena nos filmes seguintes. Foi um
dos ícones do século XX e o cinema
jamais séria o mesmo após esse

acontecimento.

Fome: Terra

24 L A morte de uma lenda
Em24 de novembro de 1991,morria

-urn dos artistasmais respeitados em todo
omundo. FreddieMercurymovimentou
gerações. Assumiu sua bissexualidade

quando namorava Mary, sua melhor

amiga durante anos. Morreu por causa
de -complicações pulmonares
provenientes da Aids. Em 25 de
novembro de 1992 foi inaugurada uma
estátua 'em sua homenagem, com a

presença deBrianMay,Roger Taylor, da
cantora Montserrat Caballé, Jer e Bomi
Bulsara {pais. de Preddie) e Kashmira
Bulsara (irmã de Freddie) emMontreux,
na Suíça, cidade adotada por Freddie
como seu segundo lar. Os membros
remanescentes dos Queen fundaramuma

associação de caridade em seu nome, a
"The Mercury Phoenix Trust", e

organizaram em 20 de abril de 1992, no
Wembley Stadium, o concerto

beneficente "The Freddie Mercury
Tribute Concert" para homenagear o
trabalho e a vida de Freddie.

25 • A queda de Pinochet
Em25 denovembro de 1998, o general

Áries: Comece a trabalhar
realizar suas metas com relação
ao amor. Olhe dentro de�você e

descubra qual o tipo de pessoa

que faria você feliz.

I� Tou�o: Se puder inove seu

i '�, ambiente de trabalho com

I
..

alguma tecnologia. Se já usa

I computadores, pode pensar em

I aumentar sua capacidade,
_

I

Gêmeos: Guidado
conflitos no trabalho por
de,teiÍD.osia; e. ilíflexibilidade de

,.
.

.

'·e

sua �ah:� Coloque .suas �d�ias/mas
respeIte'a'opinião d<?s..'o,-!.tros taJIlbém.

,

"..��,.i' A " A.

"-;;f""')� Cancer: De preferência aos

cursós superiores, ou que tragam
um aprofundamento naquilo que

você já sabe. É hora de crescer.

Virgem: Momento de expansão
no seu trabalho, que pode ser

tanto para o progresso financeiro
como para c de conhecimentosamais

EsCorpião: Bommomento para
conversarmuito com quem você

ama, sobre todos os assuntos

interessantes e também sobre a

I relação de vocês.

I

1,{�:t::;�e�'k:;:�6b�
o que dçwe,Jazer para'que seus

.negõcios dêerncertó. Aprenda
com a experiência alheia.

"" �. I>

I _

-

I tr:.. Capricórnio: Volte-se mais

i« para o lado social -de seu

II rel�ionamento. Reúna casais

amigos e faça um gostoso
i programa junto com a pessoa amada.

I
I '" Aquário: Aproveite todas as

I..f\... experiên�ias que já viveu para

I
'

viver melhõr agora o seu

I romance. Amadureça seus sentimentos

I e suas atitudes.
I

I' (:, Peixes: Tudo que você mais

I
\l
V deseja poderá estar acontecendo

I neste momento. Um .amor

I seguro e amigo está vindo para
� você ou já está -ao seu-lado.
i
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Tenha a opção de curtir um chopp
de qualidade na companhia de

amigos ou relaxar pescando em
uma bela paisagem, Das Bier

Cervejaria e Pesca & Lazer Schmitt.
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METAS nos BAIRROS
24 a 27 de Novembro de 2007

BELCHIOR

Na rota do crescimentoInovando
Uma idéia

planejada
orectsávam s

mais ihfô,
_ população de,. "ât'iC' e

Vale do Itajaí. E assim que
há vários meses, o Jornal
Metas vem trabalhando
no sentido de transformar
uma idéia em .pr�ºuto. E
o mais novo pr

.

Tum
encarte de"

arti� de I;l
5' êêHçÕéS
leitor pode
mais da vida atro
bairros de Gaspar: Belchior,
Bela Vista, FigUeira e

Santa Terezinha.
Este é o prtmeiro

número. EscQ.Jhemos o

Belchior péla
representati
economia e iD
costumes dos

gasparenses. QuelT) visita
o Belchior não se eiígana.
O bairro tem muito charme

• e causa orgulho aos seus

moradores. Para lá
também se dirigem
milhares de tugístas,
atraídos p�la" elas

paisagens" IJ �)Sf
cascatas, pesque-
pagues, "pôU$adas,
gastronomia farta e

comércio diversificado.
Quem vive no Belchior

não sente o tempo passar.
É o caso do seu Andolin

Oechsler, 96 anos. Ele
parece ter enco ado a

fórmula da ��velÍ i'1,$eu
Andolin vi irro
crescer e nunc nsou

em viver em' O!;lft:Pl lugar
que não fosse o Belchior.
Como ele, outros
moradores se enchem de
orgulho para falâ! das
coisas do bairrg� il!:\gpra,
podem dividir e paixão
'com os leítore . ai
Metas.

',"

Lideranças destacam o crescimento'
moradores que acabam
absorvendo os hábitos dos

que ali vivem há mais tempo.
Para o vereado� são as

sociedades culturais -

Sociedade Harmonia e o Clube
de Caça e Tiro Carolina 7" que
mantém viva a cultura dos

primeiros imigrantes e acabam
.

divulgando os costumes entre
os novos moradores. "A

integração e a participação
da comunidade são

exemplares", diz.
Para o presidente da

Associação de Moradores,
Ademir Marquato, o bairro se

desenvolve graças ao

empenho dos moradores.
"Falta um pouco de empenho
do poder público em algumas
áreas, principalmente a

questão dos acessos e a

segurança pública", diz.
O Conselho Comunitário de

Segurança - Conseg - já teve
sua sede inaugurada mas

ainda não recebeu a equipe
que deverá fazer o

policiamento. Reinert
concorda com Marquato e

enfatiza que o bairro tem
saídas para diversos outros

municípios, fato que
favorece a ação de
criminosos.

Em relação aos acessos,
o vereador destaca que existe
um projeto de lei que prevê o

investimento de R$ 3 milhões
em todo o município e parte
deste recurso deverá ser

. investido no asfaltamento dos
acessos aos parques

.
aquáticos no bairro Belchior.

Empresas estão àpostando na região do Belchior para investimentos

região está mudando de
'cara'. Nos últimos dez anos

o bairro vem recebendo um

grande número de pessoas
de outras regiões do estado
e também de outras regiões
do país. A maioria se muda
em busca de trabalho. Porém,
avalia Reinert, a chegada de
pessoas de outras culturas
não está fazendo com que o

bairro perca sua

característica. Mas, ao

contrário, são os novos

salarial seja uma das mais
altas do município. Ele
também destaca o espírito
empreendedor do povo. Diz

que nos últimos anos várias
empresas iniciaram suas

atividades, principalmente no

ramo da fabricação de
móveis ..

Os traços germânicos do
bairro ainda são fortes,
principalmente na arquitetura
e nos costumes, porém, o

vereador observa que a

asta trocar

algumas
palavras com

um morador do
Belchior para
sentir a

diferença no sotaque. O
bairro de colonização alemã
exibe com orgulho os traços
de sua cultura, seja através
da arquitetura, da culinária e

do espírito trabalhador e

empreendedor de seu povo.
Com um dos mais altos índices
de desenvolvimento humano
do município (IDH) e com uma

alta renda per capita, o

Belchior se destaca nos

setores do turismo e da
indústria moveleira.

As lideranças comunitárias
do bairro projetam um futuro

próspero para toda a região
e apontam o turismo e a

abertura de novas empresas
como o ponto forte do
Belchior. Mas para isso ainda
são necessários alguns
ajustes que, uma vez

realizados, vão permitir que
o ritmo de crescimento não
encontre mais barreiras.

Para o vereador Luiz Carlos
Reinert (PDT), um dos pontos
fortes do bairro é a classe

empresarial unida e com uma

constante preocupação com

a responsabilidade social,
fazendo com que a média

:: Expediente ::

Metas nos Bairros é
um produto da Editora
Jornal Metas

Produção Gráfica
Guilherme Spengler e
Fábio L. Moretto

Produção Editorial
Direction Editorial
Redação: Stefani Ceolla
e Marco Gamborgi
Fotos: Marco Gamborgi
Jornalista responsá
vel Alexandre Melo

(Mtb 6901jRS)
Impressão
Jornal de Santa Catarina

_ "A chegada de pessoas de outras
culturas não está fazendo com que o
bairro perca sua característica".

"O bairro se desenvolve graças ao
empeho dosmoradores".

AdemirMarquato
Presidente da Associação de Morado

res do Belchior
Luiz CarlosReinert

Vereador (PDT)

Participe do Especial Metas. nos Bairros (Belchior, Santa Terezinha, Figueira e Bela Vista).
Envie sua sugestão de pauta para o e-mailjoma1@jomalmetas.com.brou ligue (47) 3332-1620.

Não pode ser vendido _

separadamente.
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Do Belchior para todo o País
Estabelecida no bairro, a Plasnox gera 60 empregos

origem e a

tradição da
família Andrade
levaram Jaime,
Francisco

Aquilino e José
Inocêncio a investirem no

bairro. Filhos de agricultores
que viviam da plantação de
arroz no Belchior Central,
acreditaram que o local
fornecia o espaço e a mão
de-obra necessários para a

criação de uma empresa sólida
que se tornaria sua principal
fonte de renda.

Foi assim que, há 20 anos,
instalaram a Plasnox na Rua
Bonifácio Haedchen, e

começaram a fabricar

embalagens plásticas,
tampas, garrafas, cabides e

válvulas retentoras de inox,
latão e aço carbono, que são
produzidas com matéria

prima totalmente virgem,
vinda dos pólos petroquímicos
nacionais.

Por meio de

representantes, hoje os

produtos feitos na empresa
são comercializados em todo
o País. Para atender' à
demanda, que exigiu mais da
indústria no decorrer dos

anos, a Plasnox foi ampliada,
o quadro de funcionários
aumentou e foi mantido um

grande estoque, para
fornecer os produtos

.

solicitados no momento da

procura. Sempre contando
com o espaço e a mão-de
obra disponíveis no Belchior.

Segundo Jaime de

Andrade, um dos

proprietários, a regíão é boa

por se tratar de um espaço
físico amplo e de fácil acesso.
A indústria ocupa
aproximadamente 2500 m2 de

área construída, além da sede

esportiva voltada aos

funcionários, que possui
churrasqueira, campo de
futebol suíço, vestiário, bar e
cozinha.

A Plasnox gera cerca de
60 empregos diretos,

ocupados em grande parte por
funcionários que moram no

Belchior. É considerada pelos
moradores do bairro
extremamente importa_nte
economicamente não só pela
geração de empregos, mas

pela possibilidade que abriu de
outras empresas se instalarem
e crescerem ali.

O clima entre os

empregados é harmonioso, o
que explica o sucesso da
indústria. Segundo Jaime, o

único fator que deixa a

desejar é a falta de mão-de
obra qualificada. Para ele,
Gaspar é carente em cursos

técnicos, que possam formar

profissionais de destaque para
atuar na região.

No entanto, esse problema
está próximo de ter uma

solução. Segundo o

Secretário da Indústria,
Comércio eTurismo, Andreone
Marquetti, a prefeitura está
fazendo pesquisas para saber
que tipo de mão-de-obra

qualificada. as empresas
gasparenses necessitam, para
trazer à cidade cursos

técnicos e universitários

específicos, destinados a

atender seus funcionários e

formar novos profissionais.
Apesar da falta de pessoal

qualificado, Jaime está
satisfeito com a posição da

empresa no mercado. A
Plasnox vem mantendo há
anos um quadro de vendas

estável, que garante planos
ambiciosos para o futuro.

No mês passado, a diretoria
viajou para o exterior, onde
fez contatos profissionais
visando negociar os produtos
feitos pela empresa. O

objetivo para o próximo ano

é exportar as embalagens,
tampas, cabides e válvulas
fabricados ali ..

Outra meta é ampliar o

parque fabril, dentro ou fora
de Gaspar. Durante os 20 anos

de existência, a empresa
mostrou que tem potencial
para crescer ainda mais. Empresa vem se firmando no mercado de plásticos pela qualidade dos produtos

I

I

Promoção
Revisão de 60 itens sem custo, mais 1 ducha

com cera. Basta agendar o horário

4 <41.'\

Borracharia . lavação • Polimento
Balanceamento • Geometria
Pneus Novos • Remold
Recauchutados
Rodas de liga
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Hora de relaxar na Das Bier
Cervejaria é atração no Belchior

,
ue tal relaxar
em um

ambiente
requintado
cercado pela
M a t a

Atlântica
apreciando um chope
artesanal que segue as

rígidas normas alemãs de
pureza? Não precisa sair de
Gaspar para fazer isso. A

primeira cervejaria de Gaspar,
a Das Bier, abriu suas portas
há um ano, ejá comemora o

sucesso do empreendimento.
Localizada no bairro Belchior
Alto, a cervejaria é um

projeto que foi idealizado por
um dos sócios-proprietários,
Maurílio Leopoldo Schmitt,
que depois de algumas
viagens à Alemanha trouxe
a idéia para Gaspar.

Hoje, a empresa opera em
sua capacidade máxima e

produz 20 mil litros de chope
por mês. Na última
Oktoberfest, a cervejaria
comercializou 4 mil litros do
líquido. O sócio-proprietário,
Emerson Bernardes, revela
que as obras de ampliação
da micro-cervejaria já estão
em andamento. Metade da
produção é consumida pelos
clientes no próprio bar da
fábrica.

A cervejaria é tão
freqüentada, que os

empresários também estão
aumentando o espaço
dedicado aos clientes.
"TIvemos de aumentar o deck
para poder receber com mais

conforto nossos clientes",
revela Bernardes. Do deck, os
freqüentadores da cervejaria
podem beber o chope
desfrutando de uma vista

panorâmica sobre as lagoas
do pesque-pague Pesca e

Lazer Schmitt, estrutura
também de propriedade da
família Schmitt. O restante da
produção é vendido através
do tele-entregas e em bares.

Q chope produzido pela
Das Bier segue a lei alemã de
pureza. Esta regra permite
somente a utilização dos
ingredientes necessários à
fabricação e nada mais. Os

ingredientes são: água, malte
de cevada, lúpulo e fermento.
A cerveja é produzida em

modo completamente
artesanal e não recebe
nenhum tipo de aditivo ou

conservante.
A Das Bier fabrica três

tipos de chope: o pilsen
natural (sem processo de

filtração e de aspecto turvo),
o pilsen tradicional (filtrado
tem aspecto cristalino) e o

braunes ale (chope escuro de
alta fermentação e maior teor

alcoólico). Bernardes revela
que em meados de dezembro
a casa passará a oferecer o
chope de trigo, que por
enquanto está fermentando
nos tanques. O mestre

cervejeiro da empresa tem 16
anos de experiência e já
trabalhou em grandes
cervejarias do País.

Bernardes destaca a

preocupação ecológica do

Piscinas - Tobogãns - Churrasqueiras - Restaurante

Rua José Schmitt Sobrinho, 2700 - Belchior Alto - Gaspar/Se

">

Emerson comemora o bom retorno do investimento feito, no negócio

empreendimento, explicando
que existe um sistema de
captação das águas da
chuva para lavação de
calçadas e pisos. Toda a água

i

A Das Bier é aberta ao

público de quarta à sexta
feira das 17h às 24h, sábado
das lSh às �4h e no domingo
das lSh às 23h.

utilizadá no processo de
fabricação da cerveja passa
por uma zona de raízes e é
devolvida à natureza com

99% de pureza.

AUTO POSTO BIRA LTDA.
"Incentivando a integração do Belchior'

Qualidade

tr 3397-6073

Rua: Bonifácio Haendchens 5136 - Belchior Centra' - Gaspar
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Vocação para o turismo
Parques aquáticos são opções de lazer

,
impossível
falar em

turismo no

município de

Gaspar sem

mencionar o

bairro Bel
chior e seus parques
aquáticos. Juntos, eles

respondem pela maior

movimentação de turistas na
cidade e oferecem opções de
lazer para todos os gostos.
Do agito dos maiores que
recebem mais de mil turistas
nos fins de semana à
tranqüilidade das estruturas
menores. Para algumas
famílias da região, os parques
aquáticos são uma opção
substituindo a praia. Além de
ser uma importante opção de
lazer para as famílias
gasparenses e da região do

Vale, os parques aquáticos,
conforme explica o secretário
de Turismo de Gaspar,
Andreone . Marquetti,
representam uma importante
fonte de geração de
recursos e também projetam
o nome do município em

outras regiões do país.
Os irmãos Thais, da

Cascata Carolina, são os

pioneiros na atividade. Eles
iniciarám o parque aquático
há· 23 anos, época em que
ainda não se falava em

Cascata Carolina é um dos mais completos parques aquáticos da região do Vale do Itajaí

turismo na região do Belchior. foi com o sucesso da meio ambiente. Hoje, o

No início, conforme explica atividade que os empresários ribeirão Carolina corre livre

um dos sócios, Mario Thais, viram a necessidade de pelo parque e muitos turistas
não existiam piscinas. Havia profissionalizar o atendimento se refrescam em suas águas
uma pequena represa no para melhor servir os turistas cristalinas. "Outra

ribeirão Carolina e era ali que e pa ra isso buscam característica peculiar de

os clientes podiam se constantemente cursos de nosso parque é a qualidade
refrescar. "Com o passar do aperfeiçoamento e se da água. Todas as piscinas
tempo e sequlndo sugestões mantém ligados às novidades utilizam água mineral rica em

de nossos freqüentadores, do setor. Um dos diferenciais flúor e outros componentes
ampliamos a estrutura e hoje da Cascata Carolina é a benéficos à saúde", destaca
temos três piscinas e 12 perfeita integração dos, Thais. Ele destaca que a

toboáquas", conta Thais. E equipamentos de lazer ao Cascata Carolina oferece

estrutura completa para quem
quiser passar o dia, entre o

restaurante, a lanchonete e as

áreas para churrasco é o cliente
quem escolhe.

O empresário revela que
recebe freqüentadores de todas
as regiões do Brasil e atémesmo
do exterior - países do
Mercosul. Mas, cerca da
metade de seus clientes são
provenientes de Gaspar e de
outras cidades da região.

Cascanéia investe na qualidade dos serviços

TOboáguas fazem a diversão dos visitantes

Situada há 20 anos no

Belchior Alto, a Cascanéia é

hoje um dos maiores parques
aquáticos da região de

Gaspar. O turismo no local

começou em volta do riacho,
que atraía os moradores do
bairro e visitantes das

localidades mais próximas.
Com o crescimento do
número de turistas, foram
construídas piscinas de água
mineral. A clientela gostou.
Nas- temporadas seguintes,
foram feitos toboáguas,
bares e restaurantes, para
atender à demanda. Há dois

Fone: (47)3331-6400
E-mail: plasnox@pJasnox.com.br Site: www.plasnox.com.br

Rua Bonifácio Hoendchen, 755 - Belchior Central- Gaspar-Se

anos, os administradores da
Cascanéia voltaram a

transformar o parque:
construíram apartamentos,
com capacidade para alojar
até 170 pessoas. Na última
temporada, 'os alojamentos
lotaram.

Mais que um ponto
turístico, o parque também é
de extrema importância para
a economia local. Gera cerca

de 50 empregos diretos, além
do número de colaboradores
que atuam somente nos

meses de dezembro ejaneiro.
O quadro de funcionários é

completo, em sua marona,
pormoradores do Belchior.

Segundo Janaína Reinert,
funcionária do setor

administrativo da Cascanéia,
o turismo no parque
movimenta toda a economia
do bairro. Ela garante que
são usados produtos
comercia-lizados ali para as

obras e a manutenção.
Sobre Gaspar, Janaína
acredita que a cidade tem
um enorme potencial
turístico. "Os hotéis são
poucos, mas oferecem um

serviço de muita qualidade"

Todo�al de ";'0 'di;. 311121em ••oite dD ReveiIIOL

As 24h show de• com as ,.IS
ahertu paR o pílllim, .�U 2h Ihmm.
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Alta produtividade de arroz
Região produz mais de 46 mil toneladas do grão

lém das indústrias
moveleiras, de plásticos e

metalúrgicas, o Belchior
também tem uma forte

vocação agrícola, com

destaque para a produção
de arroz. Passando pelas estradas do
bairro, nesta época do ano, pode-se
perceber o verde escuro das plantações
do grão.

Ao todo são 21 produtores rurais que
cultivam o cereal em suas

propriedades. A área total cultivado no

Belchior chega a 240 hectares com

produção anual média, de 46,8 mil sacas
- o total do município ultrapassa as

650 mil sacas. O engenheiro agrônomo
da Epagri - Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de
Santa Catarina, Josi Rodrigues Prestes,
conta que as lavouras da região têm
um bom índice de produtividade, cerca
de 195 sacas por hectare. Ele também
destaca o salto tecnológico dos últimos
anos, principalmente no que diz respeito
à mecanização das lavouras. Se anos

atrás era comum a utilização 'de
microtratores e implementas puxados
por bois e cavalos, hoje são os tratores
a dominar a cena. O fato garante mais

agilidade nas fases de plantio e

colheita.
.

_ Prestes explica que a Epagri trabalha
junto aos agricultores no sentido de
manter uma contínua melhoria no setor
do arroz. Para isso são realizadas visitas
periódicas às propriedades, reuniões
técnicas e cursos nos centros de
treinamento da Epagri. A empresa
também auxilia os produtores na

elaboração dos projetos técnicos para
a obtenção de linhas de crédito para
investimentos e custeio da lavoura das
entidades bancárias.

Produtos comercializados em todo o Vale
Também no setor

agrícola, merece destaque a

Cooperativa da Agroindústria
,Artesanal de Gaspar -

CooperGaspar - que tem
praticamente met-ade dos
associados no bairro
Belchior.

Os integrantes da
cooperativa fabricam e

"

comercializam produtos de
origens vegetal e animal
como queijinhos, natas,
pães, doces, cucas,
verduras em conserva,
geléias e outros. A qualidade
dos produtos é reconhecida

� em vários municípios do Vale.

Blumenau
O presidente da

CooperGaspar, Fabiano

Waldrich, explica que os

produtos da cooperativa são
comercializados =. em

padarias, feiras e mercados.
No caso dos produtores

do bairro Belchior, a
-

praça
principal é a de Blumenau.
"Vendemos cerca de 90%
dos produtos na cidade
vizinha", revela o presidente.

Já o associado Mariano
Guesser, se diz satisfeito_
com o negócio. Ele produz
biju e cuscuz, vendendo a

maior parte de sua produção
em Gaspar. Màriano conta

que a cooperativa foi um

passo importante para
organizar os produtores em

classe, e melhorar a

comercialização dos
produtos.
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A espera do reencontro
Paulina reza pela volta do filho

u i t o

conhecida
na região do

Belchior, a

agricultora
Paulina

Guesser, 85 anos, reza

todos os dias pelo filho que
está desaparecido há quase
dez anos. A história do
caminhoneiro Cláudio
Sebastião Schmitt comoveu
toda a cidade e mobilizou
centenas de pessoas, entre

familiares, amigos e pessoas
da comunidade. Na época de
seu desaparecimento,
Cláudio havia completado 39

anos, era casado e tinha
uma filha pequena. Era a

típica família feliz.
Para Paulina é difícil

segurar as lágrimas quando
relembra de seu filho. Sem
sa ber se está vivo ou

morto, ela passa horas
rezando por ele e mesmo

depois de tanto tempo sem

notícias seu coração de mãe
ainda tem esperanças de

que um dia o filho volte para
casa.

"Tenho esperança de que
um dia ele apareça", diz
Paulina sempre alimentando
uma ponta de esperança
que o filho possa ser

localizado. Por causa de

problemas de saúde, Paulina
se mudou para Blumenau há
um ano onde vive com uma

filha.
Ela reclama da falta que

lhe faz o Belchior e da casa
- uma linda construção em

estilo enxaimel com 150

anos - onde viveu e criou
seus seis filhos.

Cláudio deveria entregar
uma carga de jeans em rolo,
na época avaliada em R$
300 mil, na cidade de São
Paulo. Ele nunca chegou ao

destino. Seu caminhão foi
encontrado abandonado e

vazio no estado do Rio de

Janeiro, nas proximidades
de um posto de gasolina na

cidade de Petrópolis. De lá
para cá, a família mobilizou
se na busca do filho

desaparecido.
Paulina conta que todos

os objetos de seu filho
foram roubados. "Só ficaram
as roupas sujas", revela. Na
época, pessoas da família,
amigos e colegas foram até
o Rio de Janeiro para
procurar pelo caminhoneiro,
mas todas as viagens foram
sem sucesso.

Conversas
Paulina, em sua

incansável procura pelo
filho, conta que conversou

com mais de cem

caminhoneiros para saber se

alguém tinha notícia de seu

filho. Tudo em, vão. Ela
também recorreu aos mais
diversos recursos na

esperança de obter

notícias, "de padres à
benzedeiras, ninguém soube
me dizer onde está meu

filho", desabafa a mãe.
Cláudio já havia sido

vítima de outros assaltos,
mas a paixão pela estrada
o impedia de largar a

profissão. Ele sabia que a cada dia era

um risco, mas amava o que fazia",
revela Paulina.

No ano em que desapareceu, Cláudio
acumulava 20 anos de experiência
como caminhoneiro e já havia viajado
por quase todas as regiões do País.
"Ele adorava a estrada, passava mais
de um mês longe de casa, mas quando
voltava era sempre uma festa", diz
Paulina que ainda não se conforma
com o desaparecimento, e não
acredita que o pior possa ter
acontecido ao seu filho.

Triste, ela relembra

a história de outras famílias
que viveram ou vivem o

drama. de ter algum
parente desaparecido.
Na verdade, o que
aconteceu ao

caminhoneiro Cláudio é
até hoje um mistério,
mas que ainda pode ser
desvendado. Paulina
tem essa convicção. "O
que aconteceu com meu

filho só Deus sabe, e

tenho certeza de

que um dia vou

descobrir",
acredita.

Paulina alimenta a esperança de reencontrar o filho

Unidos pelo Belchior
() 'IH fQ,zú 'elc"'i,rUM lurr, de

referi/UiQ,po,ro, ,Municlpi' é ,ue nele

,ue 8e inici,u o,M8tiriQ,Ú p411'·

(JQ,lpo,renle, ,u,o,nú',priMeir"
lmi,ro,ntel Q,Ii o,p,rlo,rQ,M. P,ri",

defendeMfJI 8eMpre Iu,o, ".Q,úriz0t9i,
turllticQ, e culturo,l.

Vereador

Orlando Bernardes
e família

o Belchior é Belo por

Natureza, sua Gente Ordeira

e Trabalhadora nos

proporciona satisfação e

alegria, de contribuir sempre
mais para o desenvolvimento

deste Bairro que se destaca

naturalmente pela pujança
do seu povo.

Ex-Vereador e Empresário
AMADEU PAULO MITTERSTEIN

E família

---------
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Andolin ainda tem forças para trabalhar na lavoura

Andolin é gente
do Belchior
Aos 96 anos trabalha na roça -

-

ilho do primeiro
descendente de

.

alemães a nascer

no Belchior,
Andolin Oechsler
presenciou a

criação do bairro. Hoje, ÇlOS 96
anos, ainda trabalha na roça

I e cultiva os produtos que
aprendeu a plantar com seus

avós, no século passado.
A família Oechsler se

instalou no Belchior Alto em

1880. Vivia da plantação da
lavoura - milho e cana. A
comunidade era formada
apenas por imigrantes alemães,
que adaptaram sua cultura ao

local. Até mesmo a escola que
existia na época ensinava na

língua de origem.
Aos 13 anos, o governo

brasileiro mandou fechar todas
as escolas de imigrantes e

implantou instituições que
ensinavam em português.
Nesse ano, Aridolin abandonou
os estudos e começou a

trabalhar na roça da família.
Aprendeu a língua

portuguesa apenas aos 21
anos, com a mulher que, mais
tarde, se tornou sua esposa.
Com ela teve 11 filhos. Depois
de três anos de casado, teve
malária e foi instruído pelos
médicos a procurar um local
de clima mais frio para viver.
Foi embora para Rio do Sul.
Foi a única vez que deixou o

Belchior. Voltou sete anos mais
tarde, disposto a recomeçar.

Começou a trabalhar no

engenho construído pelo avô
e mantido por seu pai, e a

comercializar cachaça. Em
1951 comprou um caminhão
para transportar o produto. Foi
o segundo carro do bairro.
Antes disso, de carroça,
levava até três horas para
chegar em Blumenau. "O
caminhão facilitou a

comercialização da bebida, mas

durante três anos. Em 2004,
faleceu. Andolin passou a

morar em sua casa com a filha
mais nova, o genro e um neto.

Em 2005 foi, pela primeira
vez, à Alemanha. Conheceu
parentes e a cidade natal de
seus avós. Foi até a casa onde
moraram, acompanhado das
autoridades locais. Recebeu
homenagens e assinou o livro
de ouro da prefeitura. Tempos
depois, os familiares alemães
vieram conhecer Gaspar, e

adoraram a cidade.
Este ano, recebeu o título

de Cidadão Emérito concedido
pela Câmara de Vereadores de
Gaspar. Tal reconhecimento foi
motivo de orgulho e nostalgia.
Andolin relembra com saudade
de seus tempos de infância no

Belchior, e das transformações
ocorridas no bairro. Hoje é
conhecido por todos no bairro
e considerado um exemplo de
vida. Teve 11 filhos, 21
netos, 26 bisnetos, e muita
h istória para conta r.

Apresentando boa memória e

saúde, Andolin Oechsler
continua fazendo o que sabe
de melhor: cultivar sua

lavoura e aproveitar a

tranqüilidade do Belchior. ,

���------�________ 1

as estradas do Belchior não
ajudavam", conta Andolin.

Tal fato o impulsionou a

lançar sua candidatura a

vereador de Gaspar em 1962.
Tinha como principal meta
construir estradas que
ligassem o Belchior às cidades
próximas e levar energia
elétrica aos moradores do
bairro.

Foi eleito1° suplente. Nos
anos seguintes, a condição
das estradas melhorou. A luz
chegou ao bairro apenas em

1964. Outras tecnologias,
como o telefone, surgiram no

Belchior 20 anos depois.

Cachaça
Com a ajuda da família,

passou décadas fabricando e

vendendo cachaça. No ano

2000, sofreu um derrame e foi
obrigado a parar de trabalhar
e jogar bocha, sua atividade
predileta. No entanto,
recuperou-se rapidamente e

voltou para a lavoura. Mas por
causa da paralisia de um dos
braços, nunca mais pôde jogar.

No ano seguinte, sua

esposa apresentou sintomas
de um sério problema nos

ossos, que a colocou de cama

Oficina Convertedora
e Assistência Técnica
em GNV credenciada'

pelo Inmetro,
AmbienteAgradável - Conveníêncía

ir (47) 3397-0408
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bé está o casal Clóvis e

No ame os casa os tam em
di 16 na

•

. atrimonialmente no la '_
Da�ele queSsenhu:��aculadaConceição. ArecepçaoIgre)aNossa e

aconteceu no Castelo Montemar.
Foto: Divulgação

o casamento de Roberto e Christina foi
realizado no dia 17, na Capela Bom Jesus.
Familiares a amigos foram recebidos com
todo carinho no salão de festas da capela.

Felicidades ao novo casal!

FelizAniversário!!!
Hoje, 24, é o aniversário da querida por todos,

Daniela Richart moradora do bairro figueira. Muitos
amigos estão lhe mandando parabéns, principalmente a

turma da Viação Verde Vale. Felicidades sempre!!!

.7
.. :..f

Felicidades ffiil para o lindo C IAlexandre M . ar os
eis, que esteve d .

ontem dia 23 "Vi A
e aruversário

Co ti'
. oce merece tudo de melhor'n nue sendo essa pes .'

sempre" B
..

soas maravilhosa
.

. eijos e abraços de toda sua famíliarrugas e em especial da namorada que t
a,

muito Lya Carla'
e ama

Da famíli É
.

Amadeua� Mcor_n muito orgulho que os paisana cumpnmentam seu filhoCarlos Alexandre pelos seus 23 ancompletados ontem 23 "C .

os

c
.

,. 001 mUlto amor eannho ... Te- amamos'" Q d .

"li
.

. uem ese'are cidades também -. J

, .,

e sua Irmã Débora

Simone Bonassa trocou de idade no dia 20.

Recebe os parabéns de seu esposo Juraci, do
filho Bruno e de seus amigos Sérgio e Rose e

'.

Vili e Paula. Felicidades!

Daniela recebe homenagens demais
amigos ... Lá vai, na íntegra:

"Quem faz aniversário hoje, 24, é a

nossa querida Daniela, ela que é uma
menina super especial PIa nós.

Queremos Dani, que você seja muito
feliz, que todos os teus sonhos se

realizem ... muita paz, amor, alegria ...
Felicidades! São os votos de Luís,

Teresinha, Ana Cláudia e

principalmente de sua amiga Ana Paula
que manda mil beijos lá de Londres."

Jéssica e Josemar - 1 ano de namoro:

"Obrigada pelos momentos felizes e

inesquecíveis que passamos juntos este ano. Te

amo muito e desejo que possamos estar

sempre juntos compartilhando tudo que
houver de bom para nós. Você é a pessoa ideal

para mim e aquela com que sempre sonhei, e
do seu lado estou sendo imensamente feliz!"

Jéssica

,�
:0

Os. parab�ns para Daniele Silveira que
�

aruversanou no dia 19. Seus pais irmãc
cunh�da e sua sobrinha Jaqueli�e lh:o,desejam toda felicidade domundo!!

Os 24 anos de EdinaIda da Luz

completaram-se no dia 20. Por este motivo,
toda sua família e especialmente sua mãe e

suas colegas de trabalho Thuani e Ivonete
mandam os parabéns com muita alegria.

JORNAL METAS
24 a 27 de Novembro de 2007

• Balada _ Hoje, 24, Luau da Jungle - no

bosque, luau ao ar livre com Eu & Minha

Banda, lounge pagode com Swingae -é na
pista Eduardo Residente. Promoção: 4a fase
Recursos Humanos Uniasselvi e sa fase
Administração Furb .: Gaspar. A festa rola
com qualquer tempo: .. Em caso de 'ehi1ya a

banda tocará no l�ung�. Dica da coluna:
Curtacommoderaçãoparacurtir sempre!

c..:

• Almoço de domingo _ A Churrascaria
Raul's está sempre inovando. Amanhã no

almoço, além de você desfrutar de um

variadobuffetcom rodízio, você também terá
o prazer de almoçar commúsica ao vivo. E

para já irem se agendarído, na sexta-feira,
30, haverá uma noite oriental noRaul's com
as culinárias chinesa, japonesa e tailandesa,
será servido em seu novo espaço. É de dar
água na boca!

• Noite deNatal-APastora! daCriançade
Gaspar, esta organizando a sua já tradicional
e iluminada Ceia de Natal. Será na próxima
quinta-feira, 29, no Restaurante Questão de
Gosto no espaço Bunge Natureza, apartir
das 20h30min. Ingressos antecipados na

Junkes Contabilidade, loja O Boticário ou

com as integrantes da pastoral. Será uma
noite encantadoraparanós eumdia deNatal
feliz para algumas crianças! Não deixe de

participar, você também. pode fazer sua

parte!

• Para refletir _ 'Todos os dias Deus nos
dá um momento em que é possível mudar
tudo que nos deixa infelizes. O instante

mágico é o momento que um SIM ou um

NÃO pode mudar toda a nossa existência."
Paulo Coelho

Um abençoado fim de semana e até

quarta-feira com nossas páginas coloridas!

Daniele
Cristine
Almeida

aniversariou
ontem,23.
Os pais
desejam
toda a

felicidade
do ll_lu!ldo
para a sua

princesa.
"Te

amamos
muito
filha! !!"

Os pais Marta e Nivio mandam os parabéns.------L....:._....:���::::_-Jii!
para os filhos trigêmeos Beatrlz.Nivia e

Henrique que hoje, 24, completam 10 anos.

Parabéns para eles e também aos pais!

-

O peque.io Henrique Gabriel R. da Silva

completou 1 aninho no dia 14. Quem registra
este momento é a mãe Daiana, o pai Luciano, os

avós e os tios com todo amor.

\
j

João Vitor recebeu sua la Eucaristia no dia 18,
na Capela Nossa Senhora Aparecida. Os pais
com muita alegria, registram ente momento

importante na vida cristã de João Vitor.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rodovia Ivo Silveira, 880 � Santa Terezlnha � Gaspar 3397·9899

Decore seu Natal
A DIETRICH MATERIAIS DE

CONSTRUÇÃO oferece a você um natal
iluminado decorando .sua casa e dando um

toque especial no seu ambiente de trabalho.
Deixe a magia do natal contagiar você e

sua família que nós da Dietrich oferecemos
uma linha completa de decorações natalinas
e iluminação. Venha conferir nossa variada
linha de produtos e ótimos preços.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Plano Político Pedagógico
auxilia trabalho nos cors

Os encontros entre os CDl's são realizados quinzena/mente

OS CENTROS DE Desenvolvimento

Infantil deGaspar (CDrs) são referências
não só para omunicípio, mas paramuitos
educandários da região. O trabalhado

desenvolvido pelos nove

CDrs da cidade a cada dia

é melhorado e o resultado

se torna cada vez mais

positivo.
A seriedade e

responsabilidade dos

profissionais que fazem

parte dos Centros são uns

dos principais fatores para
o ensino de qualidade,
porém outras medidas tomadas

impulsionam o trabalho dos CDrs.

Um exemplo é a criação e

reestruturação do Plano Político

Pedagógico (PPP), que cada Centro

desenvolve e aprimora com o auxílio de

assessoras. Em Gaspar, quem ajuda os

CDrs neste trabalho são as profissionais
Sandra Cristina Vanzuita da Silva e Cila

Alves dos Santos Machado, ambas

mestras em educação e professoras da
Universidade do Vale do

Itajaí (Univali).
Conforme explicou

Sandra, as profissionais vão
aos Centros mensalmente

para fazer as leituras dos

Planos, sugerir mudanças e
conhecer a realidade que
cada Centro enfrenta. "O

que serve de parâmetro
para um CDI, às vezes

pode não ser a solução ideal para os

outros. Por isso, é importante que cada
Centro conheça sua realidade, para
assim atender à especificidade de cada

criança", .ressalta a assessora. Sandra

afirma que o PPP recebe a contribuição
de todos. "Ele é construído baseado nas

s Planos
. olíticos

dagógicos

A Rede Feminina de Combate ao

Câncer de Gaspar realiza, hoje (24) seu
tradicional pedágio, com o apoio da

RBS. A atividade terá início às 8h e

deve encerrar por volta das 13h30min.

Conforme informou Erica da Silva,
presidente da Rede, os pontos de

arrecadação estão distribuídos no bairro

sugestões de pais, professores, alunos e

comunidade escolar e um grupo é

destinado para organizar as idéias", diz.
Segundo a profissional, o plano está em

constante mudança pois as realidades

estão sempre se modificando. "A

construção do plano só faz sentido se

ele tiver este movimento, buscando a

qualificação do trabalho", afirma.
Para que o resultado seja ainda mais

positivo, funcionários dos CDI's se

reúnem quinzenalmente com o objetivo
de conhecer e refletir sobre cada Plano.

"Nestes encontros, cada Centro
apresenta o seu Plano, que são

discutidos pelos presentes. Isto faz com
que o trabalho seja feito cada vez

melhor", garante. O último encontro do

mês de novembro entre os CDrs foi
realizado na quarta-feira (21), durante
todo o dia, no auditório da Ditran, na
prefeitura.

Hoje é dia de contribuir com a Rede Feminina
Belchior; no bairro Margem Esquerda, ressalta a importância da arrecadação
próximo ao supermercadoAmo Goedert; e pede que a comunidade contribua

no Centro, em frente à Praça Getúlio com a atividade. "O dinheiro

Vargas; naAvenida das Comunidades, no arrecadado será todo revertido em

semáforo em frente à Chalico Motos e prol da entidade e o utilizaremos para
no semáforo do bairro São Pedro; em a construção da sede e manutenção
frente às Linhas Círculo; no bairro Bela da rede em Gaspar", afirma a

Vista e no bairro Sete de Setembro. Erica presidente.

FARMÁCIA

VID-lZ':iA�t'
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria
-----

Rua Barão do Rio Branco, "40 ':' Santa Ter�nha

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

II 3332-1469

,JORNAL METAS .:t:lI
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PROSA@Aãlitd.a
Por Gervásio Tessaleno Luz
.�

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

Clássicos no

Cinearte

Três filmes, todos dos Estados

Unidos, encerram a programação
do Cinearte da Fundação Cultural

de Blumenau. São eles:

Zorba, o grego (1964, dia 3 de

dezembro) - 'Camponês grego,

verdadeiro filósofo popular,·
exuberante em alegria e sonhos, dá

lições a jovem escritor inglês.
Cenários bonitos, roteiro seguro e

música-tema inesquecível. Elenco

impecável, comAnthonyQuinn no

papel título deste drama.

A felicidade não se compra

(1946, dia 10) - PorocasiãodoNatal,

anjo que precisamerecer suas asas,
desce à Terra para salvar do

suicídio homem que sempre só fez

o bem e que agora vê seus sonhos

de felicidade desabarem. Uma

história comovente e edificante.

Um clássico absoluto do diretor

. Frank Capra. James Stewart é o

nome maior desta inesquecível
comédia.

Tarde demais para esquecer

(1957, dia 17) - Playboy e ex

cantora se apaixonam durante

viagem de navio e marcam

encontro para seis meses depois no

Empire State, em Nova Iorque.
Umahistória de amor à antiga, com

começo, meio e fim, que diverte e

emociona. Romance com o galã

Cary Grant, então em plena forma.
O Cinearte retomará suas

atividades somente em março do

próximo ano.

me Segunda a Sábado tu)

�nwço e300tar
ÍJ3uffet·········.·.··········· :R$ 10,00

espeto COrriJo :R$18,00
e no domingo-;

preços promocionais
SobremesaErátis
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Conab garante solução para escassez
de milho em SC

Preocupados com a redução na oferta
interna do milho - em função do volume
de exportações do produto para a Europa
- e o conseqüente aumento dos preços,
lideranças empresariais e políticas de Santa
Catarina reuniram-se com o presidente da

Companhia Nacional de Abastecimento,
Conab, Wagner Gonçalves Rossi, em
Brasília, na terça-feira, 21. Durante o

encontro, o presidente da Associação dos
Criadores de Suínos (ACCS), Wolmir de
Souza, expôs as dificuldades encontradas
no Estado, que incluem, além da baixa
quantidade de milho disponibilizada para
os criadores de frangos e suínos, a falta
de.silos para armazenamento do produto,
lentidão no processo burocrático para a

retirada do milho nesses locais e, ainda, o'
valor que hoje chega até R$ 32,00 a saca.

A Conab se comprometeu com a

questão do abastecimento do insumo em

Santa Catarina graças aos leilões que
permitirão disponibilizar de imediato 39,5
mil toneladas de milho e mais 32,5 mil
toneladas em dezembro.

ACompanhia tambémgarantiu agilizar
a desburocratização da chegada do insumo
até o produtor mas alertou que o preço

-»m

Lideranças políticas e empresariais em reunião com a Conab

repassado deverá se manter entre R$ 24
e R$25 a saca. Sob a dificuldade de locais
para armazenar o grão em Santa
Catarina, o deputado Valdir Colatto
(PMDB), presente na reunião, sugeriu
que as próprias cooperativas e empresas
poderiam guardar o produto da Conab
até a venda aos suinocultores. A Conab
deve analisar se os armaz-éns estão

A nova cartilha do pp
Disposto a oxigenar o Partido e mar

car presença em 100% dos municípios
catarinenses, o PP está distribuindo uma

cartilha(ll-Um novo tempo), contendo
toda a filosofia e as práticas adotadas na
reformulação da legenda em Se.

O principal Plote é "a valorização e o

reconhecimento das lideranças partidári
as, eleitas ou não", explicou o presidente
do PP estadual, deputado Joares
Ponticelli. " Vamos adotar o sistema de
rodízio naAssembléia Legislativa, dando

oportunidade aos nossos suplentes e que
remos que essa iniciativa possa ser repe
tida nas câmaras municipais, dando vez

aos nossos companheiros em cada cida
de catarinense", ressaltou.

Com relação às eleições municipais,
as metas do PP são ambiciosas: ter pelo
menos 200 candidatos a prefeito como

cabeça-de-chapa; candidatos a vereador
em todos os municípios, incluindo o

percentual de 30% relativo às mulheres;
e atingir os 150mil filiados.

Música - A secretaria de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, comanda
da porGilmar Knaesel, organiza o 20 Femic- Festival daMúsica e da Integração
Catarinense que, em sua primeira edição, teve 2.700 músicas inscritas. O obje
tivo do festival é reunir e premiar as composições inéditas do Estado. Os inte
ressados em participar do 20 Femic devem fazer suas inscrições a partir do dia
1° de dezembro na secretaria de desenvolvimento regional do seu município.
As inscrições ficam abertas até o dia 31 de janeiro de 2008. As canções finalistas
serão gravadas no CD do Festival.

credenciados e liberar local para estocar
o produto no 'Sul e Extremo-Oeste do
estado antes da entrada da próxima
safra.

Estiveram presentes também, o vice-'
presidente da Federação da Agricultura
de SC, Faesc, Enori Barbieri, e os

deputados federais Celso Maldaner
(PMDB) e Odacir Zonta (PP).

Impostos - A arrecadação de im

postos e contribuições alcançou
R$ 54,779 bilhões em outubro, o

que elevou para R$ 484,747 bilhões o acu
mulado do ano. O valor é recorde para
meses de outubro e o terceiromaior desde
janeiro de 2003, segundo relatório divulga
do pela Secretaria da Receita Federal.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles-K, De Medeiros _

OAB-SC 8766

JORNAL ME
24 a 27 de Novembro de

COLÚNA�
Por Arthur Monteiro

!II No STF - Foi aprovada por
unanimidade na Comissão de

Constituição de Justiça do Senado,
a indicação do desembargador
catarinense Jorge Mussi à vaga de
ministro do Superior Tribunal
Federal. Durante a sabatina, Jorge
Mussi destacou o acerto da criação
do Conselho Nacional de Justiça,
que assegurou um espaço de controle
por parte da sociedade e ao mesmo

tempo tem contribuído para a

padronização de procedimentos,
dando mais eficiência ao Judiciário.

!II Em foco - A senadora Ideli
Salvatti (PT) e os deputados
Fernando Coruja (PPS) e Carlito
Merss (PT) foram os catarinenses
ganhadores do Prêmio Congresso .

em Foco 2007 que escolheu, através
do voto de jornalistas que cobrem o

Congresso, os
: melhores

parlamentares do ano. A deputa
Angela Amin (PP) será

homenageada pela assiduidade nas

se�sões reservadas a votações.

!II Agressão - Produtores rurais de
SC, em dívida com o Imposto
Sindical, estariam sendo vítimas de
abuso por parte da Contag. O alerta
foi dado nesta terça-feira, pelo
deputado gaúcho Adão Pretto (PT)
que apresentou um boletim de
ocorrência onde está registrada a

agressão. Segundo o documento,
representantes dos sindicatos têm
ameaçado trabalhadores
inadimplentes inclusive de hipoteca
das propriedades, caso não quitem
seus débitos.

II BR-470 - Implantação de novos
trevos ao longo da BR-470 e

conservação dos existentes. Esse
foi o .assunto em destaque da'
conversa do deputado Nélson
Goetten (PR) como o ministro dos
Transportes, Alfredo Nascimento.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Oucha grátis

* Lavação
* Filtros

i - 333�- 0918
�Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

R. Vereador Augusto Beduschi,

Fotog rafias
Casamentos
Aniversários.

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se
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Imóveis I
Vende-se excelente terreno

próx. Escola Mônica Sabei,
medindo 15 x 20 m. Valor R$
36 mil. Tratar com Ricardo,
telefone para contato 9124
1104.

Vende-se casa de frente para
o asfalto próximo à divisa de
Ilhota. Valor a combinar. Tratar
com Maria ou Waldir, telefone
para contato 3343 1336 ..

Vende-se ap de 129 m2, com 6
meses de uso, localiza-se na

Rua Itajaí, Centro, com 3
dormitórios, sendo 1 suíte, 2

garagens, sacada com

churrasqueira, semi
mobiliado.Tratar com Katia -

96558147.

Vende-se lindo ap em Gravatá
de frente para o mar, com 1 suíte,
2 quartos, sacada, cozinha,
wc, 2 vagas na garagem,
interfone, gás central. Aceita-

.

se propostas. Tratar com

Amaral, telefone para contato
99432956.

Vende-se terreno, localiza-se
no bairro Poço Grande, 392 m�,
terreno plano. Tratar com

Jaqueline ou Patricia, telefone
para contato 8829 9357 ou 8828
3869.

Aluga-se sala para fins
comerciais, com 30 m2, localiza
se na Ruá Dr. Nereu Ramos,
1.374, no bairro Coloninha. Tratar
com Nilton, telefone para contato
33322903.

Aluga-se galpão medindo 250
m2, localiza-se no M. Esquerda,
BR 470 km 35, nº 2195, com
energia industrial, próprio para
estamparia. Valor a combinar.
Tratar com Sérgio Sabei, telefone
para contato 3332 5458 ou 8407
5292.

Vende-se casa de alvenaria,
próx Linhas Círculo, rua

calçada, sem saída, último
morador. Valor R$ 82 mil. Tratar
com Vanderlei luchirii,
telefones para contato 9113
6076 ou 3332 5119.

Vende-se casa em Gravatá,
garagem para 3 carros. Valor R$
28 mil. Tratar com Beto, telefone
para contato 9903 9328.

Aluga-se apartamento com 5

peças. localiza-se na Rua
Emma Reinert, 20, atrás da
Status Modas, bairro Centro.
Tratar com Idacir Cassol,
telefone para contato 9938
9385.

Vende-se apartamento no

Residencial Arco-íris, localiza
se no bairro 7 de Setembro, com
3 quartos, sendo 1 suíte,
semimobiliado. Tratar com

Gilvan ou Rose - 99234766 -

9959 7637 ou 3332 3880 após
as 19:00 h.

Aluga-se sala comercial,
localiza-se na Rua Itajaí, 330,
com 135 m2, toda reformada.
Somente para escritórios ou

comércio. Tratar com Celina,
telefone para contato 3332 2068
ou 91375956.

Vende-se terreno com 1200m2,
excelente localização, por R$ 65
mil. Telefone para contato 9992
3545.

. Vende-se casa com 3 quartos,
próximo à Soe. Cruzeiro, ótima
localização. Valor R$ 35 mil.
Tratar comAntônio, telefone para
contato 9985 8773.

•

Elétrica
Hamilton

Telefones:

Serviço de Guinchô 3332-1254
e-mail: eletricahamilton@terra.com.br

"�.Bo�_",� ..�
Aluga-se lanchonete, pormotivo
de doença, ótimo ponto, localiza- Aluga-se apartamento, no

se na BR 470, com garapeira, centro de Gaspar, corn 2

fogão à lenha, completa, está em quartos, sala, cozinha e demais
funcionamento há 10anos. Tratar _ dependências. Telefones para
com Itacir, telefone para contato' contato 3332 0310 ou 9165
96529084. 0918.

Vende-se terreno situado no

bairro Poço Grande, próximo à

BungeAlimentos, com áreade 360
m2. Valor R$ 25 mil. Telefone para
contato, 8429 6770.

Vende-se casa de alvenaria,
próximo ao centro medindo 220
m2 com alarme, portão
eletrônico e alguns móveis.
Valor R$ 188 mil. Tratar com

Sidney. Telefone para contato
99921003.

Vende-se sítio na Vila Itoupava,
com aproximadamente 300mil m2.
Tratar com Walsir. Telefone para
contato 99880483.

Vende-se casa em Gravatá,
com garagem para 3 carros.

Valor R$ 32 mil. Tratar com Beto,
telefones para contato 3332
8575 ou 9903 9328.

Vende-se terreno no bairro M.

Esquerda, com 750 m2, na Rua
Sebastião Hostins. Telefone para
contato 9162 0818, tratar com
Jeferson.

Vende-se casameia-água, com
12m2, localiza-se na entrada do
Sertão Verde, nº 51.:Valor R$ 8
mil. Telefone para contato 3334
0105 ou 8409 6074.

Vende-se lindo terreno no Alto

GaspaJinho com nascentedeágua,
1 01.000rn2. Valorà combinar.Tratar
com Nilton Bergamo, telefone para
contato 3332 1102.

Vende-se ou troca-se casa de
alvenaria, no bairro M. Esquerda,
na Rua Penha, com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, porão com
facção. Valor a combinar. Telefone
para contato 33329627 ou 9108
7871.

Vende-se terreno comercial
próximoaoCTG, ruaasfaltada área
de 660 m2, pronto para construir.
Valor R$ 45 mil. Tratar com
Anderson, telefones para contato
3332 51190u 33971989.

Troca-se chácara com 9.300m2,
com água de poço e tratada, por
casa em Gaspar. Telefone para
contato 3332 6838, tratar com
Nara.

Vende-se imóvel comercial com
440m2, 10 piso: mercado e

açougue completo em

funcionamento, 20 piso: 3 qts, 1
suíte com hidro,1 banheiro, sala,
cozinha ampla, salão de festas.
Valor R$ 370 mil.Telefone para
contato 8837 6896.

-

Vende-se terreno no Gaspa-
rinho próximo à Textil, medindo
364m2. ValorR$15mil. Tratarcom
André após as 17:00 h, telefone
para contato 3397 0713.

Vende-se ou troca-se terreno
20x42m, localiza-se no bairro M.
Esquerda, a 300 m da BR 470,
próximo à churrascaria Toni.
Valor a combinar. Telefone para
contato 3332 4310, tratar com
Célio.

Aluga-se kitinete, localiza-se na
Rua Mato Grosso, 155, bairro
Sete de Setembro, com garagem.
Telefone paracontato 3332 0662,
tratar com Célia.

·l Veiculas: f
Vende-se Uno, ano 94, cor
cinza. Valor R$ 5 mil de entrada +
17 xR$200. Telefone para contato
91528957 ou 33�2 7462, tratar
com Jair.

Vende-se Corsa Super, duas
portas, ano/mod 97197, cor
vermelha, com película, trava,
alarme, desembaçador traseiro,
em ótimo estado de conservação.
Tratar com Patrícia, telefone para
contato 9137 7278.

Vende-se Ford Ka;ano 01, cor
preta, com ar-condicionado,
limpador e desembaçador
traseiro, pneus seminovos,
garantia de 8 meses do motor e
caixa na Ford de Blumenau. Tratar
com Alex - 9986 3601.

Vende-se CG Titan, cor verde,
ano 01. Valor R$ 3 mil. Aceita-se
financiamento. Tratar com Neiva
ou Paulo - 9198 8478 ou 9966
3823.

Vende-se ou troca-se Fiorino,
ano 02, branca furgão, revisada,
aro 14, zerada, pode ser

financiada. Valor R$ 22mil, pronta
para trabalhar. Tratar com

Anderson, telefone paracontato
33323201.

Vende-se Gol série Ouro, 01, .

completo, ar, direção hidráulica,
vidros, travas elétricas. Valor
entrada de R$4.5OO+38x R$694.
Tratarcom Eduardo, telefone para
contato 9943 8098.

Vende-se Chevette SIE, cor
vermelha, anolmod 86187, 1.6
álcool. ValorR$4.5oo. Tratarcom
Carlos, telefone para contato
3332 6963 ou 3331-
9513(Angela).

Vende-se DT 200, ano 96,
revisada, acompanha
equipamento para trilha. Valor R$
4.500. Tratar com Valdecir,
telefone para contato 9123 6440.

Vende-se Golf, ano 00, 1.6
completo, Abs, Air Bag, com
baixa km, a vista ou

financiamento em até 48 x.

Tratar com Jefferson, telefone
para contato 3332 0507 ou 3332
2909.

Vendé-se CG Titan 150, anol
mod 04105, cor azul. Valor R$
5.500. Tratarcom Schirfei, telefone
para contato 8811 9408.

Vende-se XT 600n ano 98.
Valor R$ 10.800. Tratar com
Jean, telefone para contato 9957
6501.

Vende-se Pick-up Corsa, cor
branca, 1.6, ano 03, gasolina.
Valor R$ 19.500. Tratar com
Alvaro, telefone para contato
3332 8338 ou 9962 9245.

Vende-se Fiorino, cor branca
baú, ano 93 em ótimo estado. Valor
R$ 9 mil. Tratar com Bruno dos
Santos, telefone para contato
91362119 ou bn mo.pereira bulu
@hotmail.com.

Ci) 3332 3237
Av. das Comunidades nO 165

Modelo P ADO Cor i
Fiat Stilo 1.8 16V 4 2005 Vermelha G
Chevrolet Astra 2.0 GSi 4 2005 Vermelha G
Fiat Strada L3 Fire 2 2004 Verde G
VW Gol 1.6 Power 4 2004 Branca Bi
Renault Clio Sedan.l.O Expression 4 2004 Cinza G
Fiat Palio Weekend 1.3 Fire 4 2004 Branca G
Renault Scénic 1.6 privilege plus autom. 4 2004 Preta G
Renault Clio RL 8V 4 200:rVennelha G
Fiat Siena 1.0 EX 4 2002 Azul G
Renault Clio 1.0 Hatch RN 4 2001 Prata G
Mercedes Benz Classe A 190 4 2001 Azul G
VW Golfl.6 4 2001 Verde G
VW Bora2.0 4 2001 Verde G
Chevrolet Vectra 2.2 CD 4 2001 Preta G
VWGolf2.0 4 2001 Prata G
Chevrolet Corsa Sedan super 4 2000 Branca G
VWGoll.O 4 2000 Branca G
Renault Scénic RT 1.6 4 2000 Azul G
Peugeot 206 1.6 Soleil 2 1999 Verde G
Fia! Uno SX 4 1998 Cinza G
VW GolfGL 1.6 4 1997 Preta G
Fiat Palio Weekend 1.6 16v 4 1997 Cinza G
Daihatsu Feroza 1.6 SX 4x4 2 1997 Branca G
Chevrolet Vectra CD 2.0 aut. gnv 4 1997 Preta G
Chevrolet Omega 4.1 CD 4 1996 Cinza G
VW Gol GLI 1.8 2 1995 Branca G
VW Parati 1.6 LS i 1986 Azul G

Vende-se Astra Hatch, ano 99
GlS, cor prata, em bom estado.
Tratar com Rodrigo, telefone para
contato 3332 0593 ou 96094347.

Vende-se moto XLX 350r, ano

89, cores branca e vermelha em
perfeito estado de conservação.
Tratarcorn Valdecir. Telefone para
contato 91236440.

Vende-se DT 200, ano 96
revisada, acompanha
equipamento para trilha. Valor a
combinar. Tratar com Valdecir.
Teléfone para contato 9123 6440.

Vende-se ou troca-se Tempra
ano 95 completo,por carro de
menor valor. Valor R$10.500.
Telefone para contato 3332 2953

Vende-de CG KS 150, cor preta,
com 9mil KM rodados, ano 04.

Ducumentação em dia. Valor R$
4.500. Tratar com Cristiano ou

larissa. Telefone para contato
9992 9619 ou 9191 2093.

Vende-se CG KS ano 04, inteira,
únicodono. ValorR$4.300, brinde
roupa de chuva e jaqueta de couro
legítimo, financio. Tratar com
Arnoldo - 9929 0284 ou

cigan0381@hotmail.com

Vende-se Honda Sahara HX
350, ano 96, raridade, com 54 mil
km. Valor R$ 7 mil. Telefone para
contato 9942 9852.

Vende-se CG fan, anolmod 061
06, cor preta. Valor R$ 4.600 ou

entrada + parcelamento, moto de
particular. Tratar com Alex,
telefone para contato 9916 4888.

Vende-se Corsa ano 99, 4
portas, cor prata, 22 dono, travas.
ValorR$16mil. Tratar com Márcio,
telefone para contato 33970921
QU 84032478..

Vende-semoto StradaCBX 200,
ano 99, na cor roxa, com alarme,
preço R$ 3.800,00. Tratar com
Márcio, telefone parta contato
33970921 ou 84032478.

Vende-se· Gol 92 Cl,
gasolina, vermelho(vinho),
com som MP3, tampão original.
Valor R$ 8.500. Telefone para
contato 9162 0818.

Vende-se Gol Cl 1.6, ano 92, a
álcool, cor branca, suspensão de
rosca, bancos de couro, orbital
15", pneumeia-vida, alarme, carro
todo reformado: Tratarcom Diego
após horário comercial - 8833
5677.

Vende-se XT 600, ano 00, ótimo
estado. Valor R$4.500 de entrada
+ 30 x de R$ 435, aceita-se troca.
Tratar comAndersen - 3332 5119
ou 3397 1989.

Vende-se Suzuki RM 250, anol
mod 98199 2T, moto revisada e

super conservada. Valor R$
9.500, aceita-se troca pormoto de
estrada ou carro. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou 3397
1989

Vende-se Escort Gl, cor

prata, 1.8, 16v, ano/mod 97197,
4 portas, completo. Valor
R$13.500. Tratar com João
Ricardo - 99213138.

!f Diversos
.

Vendem-se 2 jovens éguas
mestiças, mansinhas namontaria
e elegantes na marcha. Venha
conhecê-Ias, traga uma proposta.
Ganhe de brinde uma sonora

relinchada. Telefone para contato
84253384.

Vende-se som automotivo.
Telefone para contato 3332-5910,
tratar com Gil.
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CLASSIFICADOS

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas;
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Vende-se lancha Laggon 17 pés,
motor40 hp Mariner, ano 99, com
carretinha. Valor R$1 amil. Tratar
com Jean, telefone para contato
99576501.

Vende-se guitarra Golden

grafitada, estilo Les Paul, com capa
de madeira e alça para transporte.
Tratar com Faria, telefone para
contato 8404 1118.

Vende-se cama hospitalar
seminova. Valor R$ 600, e um

freezer no valor de R$ 200. Tratar
com Eduardo Fantoni, telefone
para contato 9132 1910 ou 3332
1015.

Precisa-se de casa para doar
ou retirar do local. valor mais
acessível. Telefone para contato
9651 0277, tratar com Lúcia ou

Margarida.

Vende-se carretinha, pneus meia
vida, 1m largurax2 m comp, sem
documento. Valor R$ 550, aceita
se proposta. Tratar com Tiago,
telefone para contato 3281 9900
ramaI030u88110215.

Precisando de serviço de

montagem e desmontagem de
móveis. Fale com Franki, telefone
para contato 3318 0144 após as
18:00h ou 9142 9836.

Vendem-se lindos filhotes de

Labrador, corpreta, com pedigree,
45 dias,machos e fêmeas. Telefone
para contato 99944431.

Anima-se festa com som,

iluminaçãoe dj's. Tratarcom Jonas
no horário comercial, telefone para
contato 3332 0606.

Vende-se' máqulna de costura

reta, Pfaff, toda revisada. Tratar
com Marilene, telefone para
contato 3332 91 02.

Vende-se lindo berço com

colchão, mosquiteiro e kit de jogo
de cama, seminovo. Valor R$100.
Tratar com Simara, telefone para
contato 3332 6159 ou

gelasio@blustar.com.br.

Vende-se computador Windows

XP, 40gbdeHD, modemADSLe
RUB para internet em até 8

computadores. Valor R$ 500,
negociável. Telefone para
contato 9944 2294, tratar com
Anderson.

Vende-se guitarra completa.
Telefone para contato 9125 9401 ,

tratar com Magrão.

Vende-se máquina de talhar

Eastman 10", em ótimo estado.

Telefone para contato 9973 3334,
tratar com Erico.

Compra-se roçadeira à gasolina
costal, grande ou média. Telefone
para contato 99733334, tratarcom
Erico.

. Vende-se bezerro Nelore cria

da fazenda Jussara, com 6

meses, iniciando desmame, lindo
e manso. Valor R$ 1.300.
Telefones para contato - 3332
51190u33971989.

-

Vendem-se equipamentos para
lanchonete, em ótimo estado.

Telefonesparacontato 9191 0429
ou 3332 0952, tratar com Beta.

Vende-se contrabaixo Shelter,
4 cordas captaçao ativa. Valor
R$500, aceita-se

proposta.Tratar com Anderson,
telefone para contato 3332 8451
ou 99384990.

Vende-se lancha Marajó 16 pés
motor 50 Jonhson, retificado há 2
meses, carretinha emplacada,
sonar, excelente estado. Valor R$
10.800. Tratar com Anderson,
telefones para contato 3332 5119
ou 3397 1989.

Vende-se Micro AMD Athlon 64
3.2 usado em ótimo estado, 1 GB
memória, HD 80, gabinete novo e
monitorde 17 polegadas, valorR$
1.100,00 a vista. Tratar com

Fabeny. Telefone para contato
99916222.

Vende-se roçadeira
Husqvama, modelo 132 (média),
preço R$ 800,00. Tratar com
Márcio, telefone para contato

9101 0796 ou 33970921.

Compra-se barco de alumínio 5
mt sem carreta, em bom estado
de conservação. Tratar com
Ramon ou Renê, telefone para
contato 3348 5119.

Vende-se celular Nokia 3220,
com câmera, vídeo de boa

qualidade, 3 capas traseiras,GSM
desblogueado. Valor R$ 200.
Tratarcom Franciele, telefone para
contato 84131517.

Vende-se ar-condicionado
10.000 BTUs, seminovo, perfeito
estado de consevação. Valor R$
350.Tratar com Anderson -

a2.grafica@terra.com.br"·

Vende-se 2 sub Bravox 12",
,

modelo Endurance 2K
700WRMS bubina dupla, semi
novos. Valor R$ 340 (cada).
Tratar com Rafael, telefone para
contato 9979 3362.

Vende-se vestido de prenda
seminovo. Tratar com Josi,

.

telefone para contato 3332 7053
das 7h às 17h.

Vende-se aparelho de som Sony
LBT - N355, 5 edis, 2 deck, rádio
AM,AM, controle remoto. Telefone
para contato 9125 9401, tratrar
com Magrão.

Vendem-se 3 mesas de
estamparia com chapa de 25 x

65, mesas reformadas sem uso.

Valor R$ 8.500, aceita-se troca

pormoto ou carro. Telefones para
contato - 3332 5119 ou 3397
1989.

Vende-se mercado e açougue
completo em funcionamento, em
ltajaí. Telefone para contato 8837
6896, tratar com Clenio .

Precisa-se de doação de

roupas, carinho debebê, berço,
para gêmeos. Telefone para

. contato 3332 7943.

--
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Mega Baile Início I Sociedade22:00h !Cruzeiro
A Liga Desportiva casparense promove neste sábado dia

24/11/07 na Sociedade Cruzeiro'Megabaile e sorteio do bingão
da liga desportiva Gasparense, com o grupo Musicamp e Cia da
Vanera. Com inicio às 22: 00 horas.

C9mpte suo cartela de bingo antecipado no Xodó Som ou no no local do baile,
,

ue vale como íngremo, e ainda concorra a 6.500,00 em dinheiro.

Atendendo ao Programa de

Contratação de Pessoas Portadoras de
Necessidades Especiais e Beneficiários
Reabilitados da Previdência Social

Comunica que está procedendo o cadastramento dos
interessados em compor o quadro de pessoal da

.

Empresa.
Aos que pretendem participar desse programa

solicitamos enviar currículo para Rua Olga Bohn n°
31, Coloninha, Gaspar/SC, CEP 89.110-000 ou pelo
e-mail rh@vineplast.com.br. indicando as atividades

compatíveis com suas habilidades pessoais.

Vende-se monitor de 17", com 2
anos de uso. Valor R$ 150.
Telefone para contato 3332 7943,
tratar com Rômulo, após
as14:00h.

Vende.se notebookToshibaA-
10 S169, P4 2.2Ghz, 512 Mb de
ram, HD de 40 Gb, gravador de
cd, leitor de DVD, Wireless,tela
15". Tratar com Helder 9969
5849.

Vendem-se 9 vacas e novilhas
Nelore, 1 Gersei e 1 pardo suíça
parida. de fêmea. Ótima
oportunidade. Valor R$ 2,50 o

quilo. Telefones para contato -

3332 5119 ou 3397 1989.

Vende-se, troca-se ou aluga
semáquina de cobertura Rimoldi
cilíndricacom trançador. Em ótimo
estado. Valor R$ 2.450. Tratar
com Anderson - 3332 7272 ou

99150901.

Vendem-se, trocam-se ou

alugam-se 2 máquinas de
costura Overlock Pégasus com

corte de fio a ar. Em ótimo estado.
Valor R$ 2.600 cada. Tratar com
Anderson-33327272009935COO1.

Vende-se máquina de costura
reta marca Pfaff, toda
revisada.ValorR$550. Tratar com
Marilene 3332 91 02.

Vende-se maca para
massagem ou depilação de ferro
artesanal, com gavetas e armário
embutido, cor branca. Telefone:
84181370.

Vende-se ou troca-se

máquina de transfer pt 600
trifásica, por meia-malha e

cotton, ou peças prontas.
Aceita-se proposta. Tratar com
Manoel ou Selma, telefone para
contato 3332 49 i 9.

Vende-se máquina enfestadeira
para 2 tipos de tecidos (tubular/
ramado), com mesa de 9 m.

Valor R$ 6 mil. Tratar com Luis

Carlos, telefone para contato
99386234.

I�
Live Informática - Atendimento
em domicílio, após horário
comercial e fins de semana.

Tratar com Diego - 8833 5677 ou

diego.emerice@ig.com.br.

Anatita Confecções contrata:
cortador de friso e manual,
localiza-se no Gasparinho.
Telefone paracontato 3132 1437,
tratarcom Ronaldo.

Contratam-se pessoas que
residam nas imediações do bairro
Bateias para trabalhar em

confecção naáreade embalagem,
revisão e serviços em geral.
Tratar com Susana, telefone para
contato 3332 8663.

. Ind. Têxtil contrata: tecelão com
experiência em teares Ribeiro e

teares M5 para felpudo. Tratar
com Márcio ou Luciana - 3332
2111. .

Precisa-se de costureiras para
cobertura, no bairro 7 de
Setembro. Tratar com Jacira,
telefone para contato 3332 9157.

Precisa-se de costureira com

prática. Telefone para contato
3332 3399 ou 9975 8608, em

frente ao NAES Gaspar, das 8 à
12:00 e 13:30 às 18h, com Paulo
ouAdenir.

Precisa-se de facção com

máquina reta, cobertura e

overlock com produção de 500

peças por dia. Telefone para
contato 9975 8608 ou 9129 9708,
comAdenir.

10000 - Sítio no Gasparin ho com 80 mil m2 com benfeitorias R$
150.000,00
10001 - Imóvel Residencial e Comercial no Belchior. R$
150.000,00
10156 - Ótima residência de alvenaria no Figueira com 3 dorm.
e demais dependências R$ 125.000,00
10163 Residência de alvenaria no Poço Grande com 3 dorm. e

demais dependências R$ 160.000,00
10078 - Residência de alvenaria escriturada com suíte e demais

dependências no Bela Vista R$ 69.000,00
10197 - Excelente terreno comercial próximo ao centro com

675.2m2.R$ 510.000,00 .

10221 - Ótima residência no bairro 7 Setembro com

147m2 de área construida R$ 145.000,00
10195 - Residência alto padrão com 398m2 'de área construída
em fase de acabamento R$ 380.000,00
10131 - Residência de alvenaria próxima ao centro com

280m2 área construída em terreno de 950m2 R$ 160.000,00

Precisa-se de estampador com
experiência para o 10 turno.
Salário a combinar. Tratar com
Adriano, telefone para contato
99812846.

Empresa têxtil contrata

Designer Gráfico, para
desenvolvimento de estampas.
Tratar com Márcia, telefone para
contato 3332 8589.

Ofereçemos serviços de corte
a laser. Telefone para contato
99974307. tratar com Kiko.

Faço moldes e desenvolvo
modelos de roupas para lojas,
confecções e outros.Tratar pelo
telefone 9977 1383.

Precisa-se de costureira para
cobertura, paga-se bem. Telefo
ne para contato 3332 2953.

RTF comércio de purificador de
água, contrata secretária com

experiência em telemarketing
maior de 21 anos. Enviar
curriculum para Av. das
comunidades, 455 sala 03. Tratar
com Kate, telefone para contato
3332 8544,
eurofisio@terra.com.br.

Procura-seempregoem pousada,
graduada em geografia, pós
graduada área ambiental. Tratar
pelo telefone 8422 0093.

Precisa-se com urgência de
balconista com prática, para lojade
lingerieem Ilhota.TratarcomSandra
ou Arlete, telefone para contato
3343 1464 ou 3343 1185.

Ofereço-me para cuidar de
pessoas idosas, acamadas, que
precise de cuidados especiais,
enfermeiro com experiência.
Telefones para contato 3340 5Ó36
ou 88131045, com Jonas.

Anatita Confecções contrata:
costureira de amostra, manual,
cortador de friso e costureiras.
Tratar com Ronaldo
financeiroanatita@terra.com.br.

Precisa-se de manicure com

experiência. Telefone para
contato 3332 3318, tratar com
Ana.

Procura-se empego como

caseiro na praia, tenho
referências. Tratar. com

Ademir, telefone para contato
84174747

Contrata-se instaladorde som e

aplicador de película. Telefone
para contato 1332 2808, tratarcom
Reginaldo.

Ofereço-me para trabalhar com
embalagem em casa. Telefone
paracontato13324874, tratarcom
Letícia.
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Es orte
Não vai faltar futebol

111111' 11\j{·,r.pM1i!.'i
Gaspar terá fim de semana

repleto de decisões com a final
da Taça Lance e as semifinais
do Campeonato Municipal da
LOG.

o FIM DE SEMANA em Gaspar será
totalmente futebolístico. E não será

apenas porque o Campeonato Brasileiro
terá sua penúltima rodada e muitos
torcedores de Flamengo e Corinthians
estão preocupados com classificação
para a Libertadores daAmérica 2008 ou

com o rebaixamento para Série B. Na
verdade, o gasparense amante do
futebol, não precisará ligar a televisão
para viver as emoções do esporte que
move mais multidões em todo mundo.

A bola vai rolar é por aqui mesmo,
com jogos decisivos em duas

competições que há meses animam os

sábados e domingos da cidade.
No sábado todos estarão unidos para

Foto: Arquivo JM I Divulgação

o Tupi faz uma das semifinais doMunicipal

torcer pelo representante da cidade, o

VÔ Bráulio, que disputa a final da Taça
Lance de Futebol Suíço, às 16h, no
campo do Marcello Poffo. O adversário
é o Poço Fundo de Brusque, que cresceu
neste final de competição, mas terá pela
frente um time forte, guerreiro e com a

torcida a seu favor.
Além da promessa de um bom jogo,

há a certeza de casa cheia, pois muitos
torcedores estavam na expectativa do
adiamento da partida para esse fim de
semana, por Causa do feriado. Acabou
que São Pedro atendeu ao pedido e a

partida foi desmarcada no fim de
semana passado. O fato só serviu para
aumentar a expectativa do torcedor de
conhecer o campeão da Taça Lance
2007.

Antes da decisão do título,
Freicümadre e MCS/ Marvel Veículos,
às 15h, se enfrentam pela decisão do
terceiro lugar.

O campeão embolsará R$ 3.000,00
de premiação, o vice receberá R$
1.500,00, o terceiro colocado R$
1.000,00 e R$ 500,00 para o quarto
colocado.

Tamandaré e RB
com vantagem

A outra competição que promete
agitar o fim de semana dos amantes do
futebol é o Campeonato Municipal da
Liga Desportiva Gasparense (LDG), que
realiza no domingo as duas partidas de
ida das semifinais da competição. O
Tamandaré, primeiro colocado na fase
classificatória, joga a primeira partida fora
de casa contra o Ferroviário, mas tem a

vantagem de empatar as duas partidas
para se classificar para a final. Os dois
times estão empatados em números de
vitórias no confronto direto, o Ferroviário
venceu no turno o Tamandaré por 2 a O e

foi derrotado por 4 a O no returno.
O outro que também começa as

semifinais jogando fora de casa, mas
também tem a vantagem de dois empates
é o RB, que terá pela frente o Tupi, que
sempre alternou altos e baixos na

competição e não conseguiu vencer o RB,
nem no turno, empate por 1 a 1 e nem no

returno, no qual foi derrotado por 1 a O.
Os dois jogos acontecem, às 16h.

Foto: Arquivo JM I Divulgação

VÔ Bráulio briga pelo título da Lance

{iamR�onat!? M�piçiR,f1l d�;'
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Semifinal iT domingo,�(5)
Ferrôviárió x Tamandaré

b'Úcal: Ferroviário.
Horário: 16h

TupixRB
Local: Estádio Carlos Barbosa

Fontes
Horário: 16h
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Qq, IS I('ljlII*1
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

lliI1i Seleção - Deu sono ver o time de Dunga jogar.
Só se salvaram o goleiro Júlio César e Luís Fabiano
que garantiram a vitóriabrasileira.

1'1 Thpi - TOda a torcida para o TUpi, hoje (24) e
amanhã (25), nas finais do Campeonato Regional de
Futebol Menor. O clube gasparense enfrenta, na
categoria juvenil, a Associação da Artex, no Estádio
CarlosBarbosa Fontes, às 10h. Amanhã (25), às 9h, é
a vez do Floresta de Pomerode e da Associação da

HeringdeBlumenaufazeremafinaldacategoriaMirim.
Na seqüência, entra em campo a categoria infantil,
com a final entre aAssociação daArtex deBlumenau
e Payssandu de Brusque. No pré-mirim tem mais
Tupi decidindo o título contraa�sociação daHering
deBlumenau.

1'1 Muita bola - Para ninguém botar defeito, será o
fim de semana dos amantes do futebol. Além das
finais das divisõesde base do TUp�, no sábado, às 16h,
tema tãoesperadafinal daTaçaLance, entreVÔBráulio
de Gaspar e Poço Fundo de Brusque. Torcida toda
parao tirne da casa sair carnpeão doCampo doMarcelo
Poffo. A bola vai rolar também na partida de ida das
semifinais do Municipal da Liga Desportiva
Gasparense. TUpi enfrenta oRB, jogando no Estádio
CarlosBarbosa Fontes e oFerroviário recebeem casa,
oTarnandaré.Todos osjogos doMunicipal acontecem
a partir das 16h.

1'1 Ferroviário - O Ferroviário conseguiu o direito
de disputar a primeira partida das semifinais em seu

campo.O clubeestava sob ameaçadeperder omando
porcausade incidentes ocorridos com aarbitragem na

partidacontra oRB, nodia 11 denovembro.Adecisão
da comissão disciplinar sebaseou nasúmuladoárbitro
da partida, que não relatou a hostilidade ocorrida por
parte dos torcedores, isentando assim o Ferroviário
da punição.

II Brasileirão - O Brasileirão do próximo ano

terá uma grande novidade. Algumas partidas serão
disputadas, às 11h da manhã: O motivo é para
adequar ao fuso-horário, as transmissões de TV de
países doOriente, que são apaixonados pelo futebol
brasileiro. Aidéia é interessante e pode até contribuir
para a diminuição da violência nos estádios, pois
nesse horário o consumo de bebida alcoólica acaba
sendo inferior. Essa foi umas dasmedidas adotadas
pela Federação Inglesa para reduzir a violência e

inibir os Hooligan's (torcedores violentos), lá deu
certo. Quem sabe aqui também. O único probleina
é o clima brasileiro, será que os jogadores irão
agüentar.

II O que disse

Dunga após � vitória do Brasil contra o

U� provocando ojogadorLugano•.

'Todo mundo falava que o Brasil não ganha do
Uruguai.OLuganochegouaSãoPaulocantandovitória
As pessoas têm que entender que 1950 já passou.
Estamos em outros tempos, em outro momento".
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Madre Lampel realiza II Torneio de Xadrez
__/ Foto: Divulgação / Colégio Madre Francisca Lampel

.

() COLÉGIO MADRE Francisca t��[j� \j
:.

Lampel realizou durante toda a terça-feira
(20) o II Festival de Xadrez do
educandário. A competição envolveu
todos os alunos de sete a 10 anos epremiou
com niedalhas vinte crianças.

O primeiro Festival de Xadrez no

Lampel foi realizado no ano de 2005 e

neste ano o colégio resolveu inovar,
deixando a organização do evento sob

responsabilidade do Clube de Xadrez de
Blumenau. Segundo a coordenação, o
festival- foi um sucesso e conseguiu
alcançar o objetivo do colégio, que foi
promover a integração e o contato dos
alunos comum esporte competitivo, já que
nesta idade os alunos ainda não

participam dos jogos escolares.
O xadrez é um esporte milenar e faz

•

parte do currículo de Educação Física do
colégio para 'os alunos do 2° ao 5° ano.
Foi a partir destas aulas que surgiu a idéia
de realizar o festival. Ao praticar xadrez
a criança desenvolve a concentração, a

capacidade de resolver problemas e

elaborar estratégias, podendo até mesmo
auxiliar na aprendizagem. O xadrez promove a concentração dos praticantes e beneficia o aprendizado

1° lugar: Vrnícius Knopp
2° lugar: Lucas Pedroso
3° lugar: Matheus Junkes
4° lugar: Gabriela Gomes
5° lugar: Heloísa P. Schramm

1° lugar: Vinícius Bosio
2° lugar: Mário Mesquita
3° lugar: Arthur Demmer
4° lugar: Enzo Cardozo
5° lugar: Matheus Schwartz

r lugar: Leonardo Schmitt
2° lugar: Luís Henrique Schmitt
3° lugar: Arlei Soares
4° lugar: William Fortunato
5° lugar: Luana da Costa

1° lugar: Ana JúliaDagnoni
2° lugar: João F. Conceição
3° lugar: CarlosEduardoWilbert

,

4° lugar: José Antônio Kistner
,

5° lugar: Alex SandroAienhardt

grande atração do Desafio

; das Estrelas, que acontece

� neste domingo (25), no
"

Kartódromo Internacional
dos Ingleses, em

Florianópolis.
O heptacampeão da

Fórmula 1 atendeu ao

convite de Felipe Massa

para correr junto ao ex-

colega da Equipe
Ferrar-i.Além de

Schumacher e Massa,
outros vinte e três pilotos
das mais expressivas
categorias mundiais, como
Formula 1, Fórmula Indy,
Fórmula GP2, Stock Car e

MotoGP, brigarão pela
vitória na prova organizada
por Felipe Massa. Rubens
Barrichello, Luca Badoer,
Nelsinho Piquet e Tony
Kanaan são outras atrações
confirmadas.

A estruturamontada pelo organizador
Carlinhos Romagnolli no Kartódromo
Internacional dos Ingleses está
notoriamente superior à montada em

2006, provando o crescimento do evento.
Por isso toda a carga de ingressos foi

esgotada, a expectativa é que camarotes,
arquibancadas populares e corporativas
recebam mais de 8 mil pessoas.

Sábado
170 27°

Domingo
180 260

Segunda
160 25°

Terça
160 260

•
Nova
9/12

!-C�,
" I

I 'o) :
1 crescentél1i 17/11
l_. J

o ()
Cheia Minguante
24111 1112

Corripr.alll1iW••
1,772 1,774

.

Compl'a�"Uimãll
2,6274 2,6239
1 ,4802 1 ,4799

-

-��p�
c .•.•••�m��""'f'"

Comercial

Euro-i
--_ ...._ _j

Euro x Real
Euro x Dólar

Infl�9ãõ-(%n
lPCA
IGP-M
IGP-DI
IPC-Fipe

0,3'
1,05
0,75
0,08

jui��-(�O
Selic (meta BC)

POUPANÇA (% aa

Salário Mínino

11,25

Frota de 26 ônibus mais uma
besta, mensalmente, percorremos
um trajeto de 150 mil quilômetros

por 96% das estradas do município,
visando sempre o bem estar dos
mais de 160 mil passageirós que
utilizam os seus serviços a cada
mês, sendo que destes 160 mil,
25% são beneficiados com o

transporte coletivo gratuito.

o piloto alemão voltara às pistas em Floripa
3397-1166/3332-4975
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